
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

* * * 

Рассуждение – ряд мыслей, суждений,  

умозаключений на какую-нибудь тему,  

изложенных в логически последовательной форме.  

Так объясняется слово «рассуждение» в одном 

из словарей русского языка под редакцией Д. Н. Ушакова. 

 

Мы предлагаем не просто прочитать,  

а побуждаем каждого еще и пробудить в себе 

мысли, суждения, умозаключения - построить 

их в логически последовательную форму,  

темой которых является Слово Божие - Писание... 
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И.С: ну так что вы хотите понять, что такое «двое или трое 

собранные»?  

- ну да, хотим понять…  

И.С: ну а как вы сами это понимаете? Условием, что мы собраны в 

Его имя, является Его присутствие. А я бы сказал, что не всякий, так 

сказать, не то что ощущает, а осязает Его присутствие. Вот как узнать 

вот Его присутствие? Как вы определите Его присутствие? Ну как? Вот 

как? Ну, нет видений! Вот мы сейчас помолились… ну, и я бы не сказал 

что по откровениям есть какое-то Его присутствие, не сказал бы. Все: 

значит Его нет. Или есть. А может - нет, а может - есть. Вот как? Вот как 

определиться?   

Голоса из зала:  

- по вере… 

И.С: ай, вашу веру повесьте вот на люстру, пускай вот так 

шевелится. Вера – это такая…  это мы просто говорим эти слова «вера», 

«вера». А с верой ничего не имеем и близко. Я вам скажу так: «Вера от 

слышания, а слышание от слова Божьего». Если Бог ничего не сказал - 

веры возникнуть не может. Вера всегда основывается на слове Божьем. 

И еще каком слове? Не то, что я прочитал, и я верю – это нет, ничего. 

Надо чтобы Он тебе сказал. Вот когда Он скажет – на базе этого и 

строится вера,  того что Он сказал.  

Вот вы смотрите, как в жизни вы… вам кто-то сказал, даже не 

правду сказал – и верят. У меня много таких фактов было: я говорю  

одно – мне говорят другое. И говорят те, которые не были и не слышали, 

им кто-то сказал. Я говорю: «Это неправда!» Мне не верят, верят тому… 

И что я участник каких-то событий, мне не верят никак, а верят тому, 

какому-то другому человеку. Я хотел сказать: «Вы что больные что ли? 

Лечиться надо?» Ну  как  это?  Ну, вот так это! Вот так! Я говорю одно, а  
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мне другое! Ну, если бы человек стоял, в этот момент присутствовал, ну 

можно было бы о чем-то говорить. Но если тебя не было, а тебе просто 

кто-то сказал, и как ты? А он верит тому, что тот сказал, что Богу верит, 

как говорят в народе. Ну и как это? Ну, вот как?  Как это может быть? 

Представляете как? Поэтому вера основывается на том, что кто-то 

сказал… вот он этому человеку верит, считает что ему можно верить, что 

он непогрешим, по-видимому кто-то, а я вот грешник окаянный. 

Священник говорит – ему не верят. Он грешник окаянный. Они все 

святые, они лишь бы что говорят – и им верят, а мне не верят. Ну а как 

это может быть? «Ну как? Ну, если тебя там даже близко не было» - «А 

мне сказали». – «Ну и что, что тебе сказали? Мало что тебе сказали, 

могли придумать» - «Да нет». Ну, так кто у нас врет? Ну что ты будешь 

очную ставку создавать или как? А тот откажется, скажет: «Я так не 

говорил». И что? Все. Видите как?  

Поэтому «вера идет от слышания, а слышание от слова Божьего»! 

То есть, надо чтобы Бог сказал! Вот когда Он скажет тебе – вот на этой 

базе держись, за это схватись! Кто бы что ни говорил - не верь, не 

поворачивайся, не оборачивайся, потому что Он тебе сказал! А почему у 

нас сомнения какие-то есть? Потому что люди нам сказали! Да.  Мы Бога 

в них не видим, и даже не допускаем, что вообще Бог в них может быть. 

Почему? Ну, потому что мы так думаем. Потому что мы видим, ну они 

не такие, какие мы хотим их видеть. И поэтому мы уже вычеркиваем, 

выметаем Бога с этой территории. Понимаете? А насколько мы можем?... 

если ослица проговорила, мы читаем, когда Валаам там шел проклясть 

Израиль, – пожалуйста! Ослица увидела Ангела, который 

воспрепятствовал, а этот пророк не видит. И она стала говорить: «За что 

ты бьешь меня, я тебе служила верой и правдой». То он опешил потом. 

Понимаете как? Вот пока вот… а так он не видит. Вот не видит и все!  

Так на чем строится, знаете, вот наша вера? На чем? «Где вас двое 

или трое во имя Мое, там и Я посреди вас». Ну и где «во имя»? Мы 

считаем, что если собралось нас тут человек десять – значит точно 

Христос среди нас! Глубоко ошибаетесь! Во-первых, как Христос может 

быть среди нас?  Каким образом Он? Вы что думаете, что Он придет и 

сядет на стуле? Нет! Он не может сесть на стуле. Он не может. Этот 

высокий Дух, Он не может прийти сюда, в эту нечистоту. Он не может. 

Вообще! Вообще Дух не может с человеком ничего иметь и близко! 

Плоть – это  для  него   грязь!  Это  мазута!   Это   мазута!  Если вы одели  
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чистый костюм, белый, то вы в мазуту не ступите. Ну, никак! Разве что 

толкнут. Понимаете как? Для Него это мазута, Он  не может здесь быть! 

Ну не может! Он может через кого-то быть!  

Если мы читаем Откровение Иоанна, там написано, что «Отец дал 

Сыну слово, а Сын отдал Ангелу, а Ангел рассказал Иоанну». Видите, 

какая идет передача? Ну почему было бы, что Отец дал Сыну слово, 

пускай бы Христос спустился на землю и говорил. Нет! Есть 

Посланники, есть Ангелы, которые могут входить в эту атмосферу 

плоти, они могут даже принимать образ человека, эти Ангелы, и все. 

Даже в терновом кусте, кусте который горел и не сгорал, в пустыне был 

Ангел Господень, от имени Бога говорил. То есть Бог Ему сказал, что 

сказать, - и Тот говорил. Это был Ангел, а не Сам Бог. Вот и все. Потому 

что Бог не может туда пойти! Он не может! Его святость не позволяет 

Ему двинуться в эту сторону! Это не то что мы захотели, да  и пошли, да 

и пошли, а Он нет, Он не может! Если Он пойдет,  «от лица Твоего 

тают горы», «все бежит, – написано, -  от лица Господнего». То есть, 

Он не может! Мы должны четко это понять  и определиться, что не 

будет… такого не бывает. Это просто не может быть!  Потому что 

Библия об этом говорит: «Бога никто никогда не видел». 

 Вот Иисус явил Собой образ, опять-таки не Самого Бога, не во 

всей ипостаси, во всем виде. Это посмотрел бы на Христа и сказал бы: 

«Ну, у Бога такие руки, голова». Неправда! Вы еще даже не знаете, есть 

ли у Бога ноги и руки?! Вы это тоже не знаете. Вы Его видели? 

Написано, что «Он не  человек». Вот как вы знаете, что это человек? Как 

вы определяете,  что человек? Стоит корова и стоит человек… вы 

отличите корову от человека? Там же тоже ноги есть, четыре ноги, да 

рук нема. Отличается? «Отличается, - ну, вы скажете, - потому что это 

корова». Она чем-то смахивает, что-то есть такое немножко общее… 

тоже у нее есть челюсть, зубы, есть сердце, есть почки, есть уши, есть 

глаза, есть нос – все. Язык у нее есть! Вроде бы это и у человека есть, но 

это не человек, это корова! Понимаете как? Не человек. То есть, она чем-

то отличается. Поэтому мы скажем, что это не человек. Во-первых, у 

человека еще что? Ну, разум есть. У коровы ума никакого нет, она живет 

инстинктами, привычками… понюхала - и ест, вот и все… как-то еще 

ощутила - и будет это делать. Вот она живет по-другому, у нее 

совершенно другие чувства, эмоции другие, может в  чем-то похожие 

немножко, но это не человек.  Как  написано,  что «Бог - это не человек».  
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А мы этого не можем понять! То что нам рисуют иконы, там образ 

какой-то, это опять-таки не портрет – это образ, это представление 

человека, что Он выглядит именно вот так. Мы так думаем. Люди 

рисуют, потому что человек, знаете, не может, чтоб ему не нарисовать. 

Ему надо картинка! Вот картинка надо! Вот надо картинка и все.  

Вот мы зайдем, допустим, сюда… у нас вот есть книжки, есть 

открыточки… я сегодня сказал: «Знаешь, что? На 90% все что здесь 

лежит – это все ерунда. Можете обижаться, можете нет. Да, это все 

ничего не значит. И в тоже время она нужна. Почему? Нам надо чтобы 

глаза наши видели. Как мы можем воспринять Бога? Мы Бога учились 

воспринимать как? Ну, глазами, слухом, как-то осязать, если получится. 

Как Фома хотел? «Дай вложу персты в раны Твои – тогда я поверю, что 

это Ты». «Вот дай». А Христос сказал: «Блаженны не видящие, но 

верующие». «Вот дай я вложу, я пощупаю! Я вижу, что там рана, я вижу, 

что она кровоточит», - потому что зажить еще не могла, прошло 

несколько дней. Понимаете как? «Вот дай, - говорит, - я вложу. Вот дай 

мне туда пощупать, вот дай!» Вот человеку надо пощупать, ему надо 

увидеть, надо попробовать, надо услышать! Вот когда он своим 

чувствами, которые есть в человеке, он это все осязает, увидит, услышит, 

потрогает, попробует на вкус, возьмет на зуб как-то еще - тогда он 

сделает заключение, что это вот мягкое или твердое. 

 Вот вы можете увидеть какой-то предмет… будет лежать какая-то 

как пластиночка, вы издалека не знаете из чего она, и вы можете сказать, 

что она твердая, а я скажу, что нет. По одному виду, что вы смотрите, вы 

не можете знать: твердая она или нет! Вы не можете знать. Вы можете 

предполагать, вы можете попасть точно, а можете ошибиться. 

Согласитесь? Пока вы не возьмете в руки, а еще на зуб берут: или 

прокусишь… как золото на зуб пробуют, какой-то зуб пробник. 

Настоящее золото – оно мягкое! Его можно зубом даже продавить. 

Настоящее. А не настоящее – оно твердое. Вот и все. Поэтому зубом не 

определишь, надо специально чем-то определять. Так вот как мы можем 

определить Его, что это вот Он? Ну как, скажите? Как мы телом, плотью, 

можем определить, что Он пришел? Как? Чтобы Он в виде человека 

пришел, ну какой-то Дух Божий пришел в виде человека – вы бы Его 

видели, осязали бы – вы могли бы сказать. Но, опять-таки, вы видите 

человека, но вы не Бога видите. Его невозможно видеть. И поэтому 

Писание написано близко к понятиям человеческих мыслей, близко…  то  
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есть так сделано… но это довольно грубое! Грубый рассказ о Христе! 

Грубый здесь рассказ о Святом Духе. Он такой грубый, что дальше 

некуда! Нам кажется: «Ну как уже?» Правильно, здесь перевели на 

литературный язык, литературная фразы, обороты речи… смягченные, 

умощенные как-то так, как-то так, как-то так, как-то так… представляете 

как? Вот если мы посмотрим на иудеев: у них там мягких выражений 

нет, потому что у них букв мало в алфавите, у них все знаки, какие-то 

знаки. И вот они особо не распишут… Символы! Они должны знать, что 

этот символ значит. Представляете как? Вот если мы имеем какой-то 

символ, какое-то обозначение - то все оно о чем-то говорит. И можем 

про это долго-долго рассказывать… но он-то обозначен каким-то 

кружочком, каким-то треугольничком...  

Вот вы ведь знаете, у евреев есть «Звезда Давида». Знаете такое 

выражение? 

- да… 

И.С: а вы знаете, что она вообще значит, эта «Звезда Давида»? А 

этот образ «Звезды Давида» нашли еще тогда, когда Израиля не было 

даже. При раскопках где-то в России, где-то к северу… там евреев 

никогда не было… и нашли изображение и посчитали ему столько, что 

еще Израиля вообще не было! Откуда этот знак? Назвали «Звездой 

Давида». Что эти два треугольника… это два треугольника… и 

направлены один вверх, один вниз. Вниз треугольник обозначает: есть 

женское начало; есть мужское. Часть показывает, что из земли что-то; а 

есть то, что надо устремляться вверх. Там эта символика имеет свое 

определенное значение! Понимаете? То есть надо знать, что это такое, 

что оно значит – тогда одевать на шею. И что ты хочешь этим добиться, 

что ты надел? Не просто как украшение ты надел, а должен знать, что 

оно значит! Понимаете как? Когда ты знаешь значение – тогда можно 

что-то думать: стоит ли тебе его носить или не стоит? То есть мы 

должны знать, что это значит! 

 Так вот, а как обозначить что вот Он пришел? Ну как? Через что 

мы можем видеть Его? Ну, Писание говорит, что «мы можем видеть 

Бога через творение». Ну, деревья, птицы, звери, как-то еще. Опять мы 

это осязаем: то слухом, то глазами. Как Соломон говорил, что «не 

насытится око зрением, и ухо слушанием но, - говорит, - все суета и 

томление духа». Дух от этого все равно томится! То  есть  для  духа - вот  
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то, что вы видите, – это утомление. То, что вы слышите, пускай 

красивейшие звуки – это что? Дух от этого томится, дух от этого 

томится.  

Мы поем христианские гимны, а вы думаете, что мы Богу славу 

поем? Не смешите меня! Это мы для себя. Богу это не надо, вообще не 

надо. Эти песни, они Ему 100 лет не нужны, по-русски вам скажу, по-

простому. Они Ему не надо. А знаете почему? Потому что Он - Дух. Это 

нам надо, чтобы себя вдохновить! Вот как мы славим Бога… Ну мы 

поем: «Слава! Слава! Слава!» Ну, хорошо, но это мы в себе поднимаем 

какое-то настроение, какое-то вдохновение – это для нас надо. Для нас 

надо эти песни, эти гимны… для нас надо, чтобы глаза видели, нам надо 

осязать какую-то книгу, какую-то открытку, какой-то значок, какую-то 

там штучку, которая говорит нам о религии христианской. И когда мы 

имеем эти атрибуты, и нам тогда… «Ну мы верующие!» - как-то так 

смотрим, и наш глаз успокаивается. То есть, мы привычным 

человеческим глазом видим, что этот человек религиозный. Понимаете 

как?  

Вот как Павел пришел… в Греции он был, и говорит: «По всему 

видно, что вы народ набожный». Да? То есть, он увидел столько 

памятников богам всяким. Вот они строили богам какие-то памятники 

все. В Риме это было принято. У них было много богов, на всякие случаи 

жизни! И он говорит: «Я вижу, что вы народ набожный!» То есть как бы 

что? «Вы знаете о богах много».  Там много, пантеон богов… там не 

знаю сколько в пантеоне… пантеон это место, где собраны все боги, их 

лики собраны, как сказать. Вот они  обходили столько. А  евреи говорят, 

что у них один бог. Но все утверждают, что это неправда, у евреев 

никогда не было одного бога, у них было несколько богов. Какому богу 

евреи сегодня поклоняются? Они поклоняются Иегове. Они себе 

выбрали одного Бога под именем Иегова, допустим. Ну вот. А вы 

выбрали бога под каким именем себе? Можете сказать? А, может, вы в 

еврейского бога верите. Откуда вы знаете? И вы хотите, чтобы к вам 

пришел Кто-то? Во чье имя вы собираетесь? Какого бога? Ну, вот… имя 

какое? Да, а что вы думаете? Вы знаете, что христиане… они сегодня 

Иегове поклоняются? Да.  

 - а Саваоф тогда чей Бог? 

 И.С: Это еврейский Бог - Саваоф. Ну как… я  говорю еврейский…  
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ну евреи ему тоже поклонялись определенное время! Саваоф у них 

считался богом, который сотворил человека. А переводится как «вождь 

воинства небесного» - Саваоф. Они считали, что человека сотворил 

Саваоф. А Иегова что делал? Вот так. А Яхве что делал? Это совсем 

другое. Еще там кто-то есть. А тот что делал? И у евреев тоже всегда 

было много богов! Просто они себе выбрали, на определенный случай 

жизни они выбирали себе бога. Они ничем не отличались почти от 

язычников. У тех был бог моря Посейдон, там богиня любви Афродита. 

Потом еще там они какие-то приносили курения,  по-разному… Зевс - 

бог грома, там как-то метал… мы же проходили в школе  греческую 

мифологию, так называемую. Это не мифология. Миф – это не выдумка, 

это действительно то, что было. Вот они верили, они знали, что за этим 

стоит какой-то дух, духовное существо стоит за этим - вот и все, духи 

какие-то стоят за этим, которые что-то делают. Они… в те времена это 

было нормально явление: кому ты поклоняешься. Иудеи выбрали, 

допустим, бога Иегову, они до сего дня поклоняются Иегове. Он для них 

прародитель, он для них - все. А Христос что сказал про их бога? Ваш 

отец - диавол. Все. Кто такой? Люцифер. Утренняя звезда. Иоанн тоже 

сказал: «Вы - змеиное отродье, порождения ехидны!»,  - то есть вы 

рождены от змея! От кого? От сатаны. Как вам это нравится? Христос 

говорит. И Иоанн говорит. Вот вы читаете Евангелие и не обращаете 

внимание. Сам Сын Божий говорит, что «ваш отец кто?» «Сатана». Так 

кто такой получается? Получается Иегова – это сатана… Ну, со слов 

Христа. Я же не придумываю, но если так соотнести, как вам это 

нравится?  

Вот все верующие христиане… мы читаем Новый Завет и там эти 

вещи говорятся. Но просто все пропускают мимо: прочитали и 

проскочили, как ту зазубрину, и пошли дальше. И никто не 

останавливается,  и не разбирается: а что же это такое? А как это так? 

Что Христос просто от нечего делать говорил? «Мы дети Авраама», -  

они говорили. А Он говорит: «Если бы вы были дети Авраама, вы бы 

Меня слушали!» Вот так. Вот и думайте, как это. «Если бы вы 

действительно от Авраама шли, у вас были бы задатки Авраама». Авраам 

назван отцом всех верующих, по плоти имеется ввиду. И вот и думай. 

Вот Христос заявил такие вот слова, такую вещь: «Ваш отец - бес, 

диавол». То есть что? Противник, оппонент. Все! И получается, кому они 

поклонялись? А  кто  сотворил  их?... Ну,  так кто сотворил человека? Вы 
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знаете, какой бог сотворил человека? Ну?... Не знаем. Трудно 

разобраться, между прочим. Это вам так кажется… Вам любой скажет: 

«Ну какой бог сотворил?» - «Иегова сотворил. Яхве сотворил». 

Неправда. Вам даже еврей скажет, что это не правда. Они знают, какой 

бог сотворил Адама и Еву - все. А вы не знаете. Если не будете 

интересоваться - и знать не будете, и будете думать, что это Этот 

сотворил. Нет! А они знают. Кажется: «А какая разница? Я верую во 

Христа!» - «А как ты можешь верить во Христа, если ты вообще не 

знаешь откуда что идет?» 

 Вот хорошо, вот как сестра задала вопрос: «Двое или трое 

собраны во имя Мое». В Чье имя? Христос говорил: «Я посреди вас». Ну, 

хорошо, а какое Его имя? Не Иисус Христос. В Чье имя собраны? Ну? 

«Где вас двое или трое, там и Я». Ну и что? А мы пришли, и мы не 

знаем: есть Он или нет. А как Его найти?! Как Его определить, что Он 

вообще здесь есть? Ну как определить? Как определить?  

Вот как сегодня я с некоторыми христианами беседовал, кое-что 

вам скажу. Говорят: «Ну, вот что тут? В церкви, как бы, ничего нет.  Вот 

было как-то раньше лучше, как-то вот поспокойнее, как-то туда-сюда, 

туда-сюда, туда-сюда». А я говорю: «Ну а что сейчас плохо? А вы знаете,  

что вот именно сейчас…  от Бога что-то стало только сейчас приходить. 

Утешитель стал приходить! Выкрывает грехи. Выкрывает всякую 

нечисть. Наверх поднимает!» «Утешитель обличит мир о грехе, что не 

веруют в Меня». То есть, что «не веруют»:  не исполняют, не живут по 

Писанию. Это Утешитель действует. Вот только сейчас стал действовать 

Утешитель. В последнее время. А Его не было у нас. Не было.  С точки 

зрения Писания, не было.  Говорю это: «А чем плохо? «Мы добились, 

что пришел Утешитель!» Почему? Потому что мы захотели чтобы, как 

мы говорим, чтобы Бог пришел. А как Он Себя проявляет, что Он 

пришел?  

Христос сказал, что три Посланника придут - это Его… Они 

покажут Себя. Они явят Христа Собой! Дух Истины, Дух Святой и Дух 

Утешитель. Вот Они должны Собой показать Христа. Они от Него идут. 

Понимаете как? Если у нас нет проявлений даров Святого Духа, кто-то 

молчит… ну нет Святого Духа, не действует дар… а дар действует через 

Святой Дух. Понимаете как? Дух Истины… Он что будет? «Напомнит, 

что  Я  говорил  и  возвестит  вам  о будущем».«Напомнит» – то есть Он  
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будет напоминать слова Христа всегда! Если проповедник стоит и 

читает… он может читать вам Ветхий Завет… читать… читать… 

запомните: Христа тут не было. Духа Истины не было. Христос не 

сказал, что Он будет цитировать Ветхий Завет – нет. Забудьте про 

Ветхий Завет. «Он возьмет от Моего», - то есть то что говорил Христос. 

То есть то что мы читаем в Евангелии, что говорил Христос – вот это 

должно идти. Это Дух Истины идет. И Он что? «И возвестит вам о 

будущем». Через это мы видим приход Духа Истины, что Он здесь есть. 

Понимаете? Если придет Дух Утешитель – «Он должен обличить мир о 

грехе, что не веруют, что Я иду от Отца… и о суде, что мир осужден»! 

Это говорит Утешитель, что «мир осужден». Почему осужден? Потому 

что не приняли Его. То есть, они под судом:  то есть с ними что-то 

произойдет то, что написано в Писании. Вот о чем Он будет говорить, 

Утешитель. Вот. А если этого нет – никого нет… мы есть со своими 

способностями - вот и все. Поэтому чтобы пришел Утешитель – так это 

надо еще, чтобы Он пришел.  

Вот почему некоторые верующие люди попадают в такие крайне 

испытания? С одного вышел - в другое влетел, с этого вышел – в третье 

вляпался? Почему? Я наблюдаю в последнее время. Почему? Почему? 

Потому что люди не совсем, как сказать, чистые. Понимаете? И вот Он 

выявляет это. Он приходит и говорит. Как Он говорит? Человек начинает 

из себя, как бы сказать, источать. Как написано, что «от избытка сердца 

говорят уста». То есть, он начинает говорить, что в нем практически 

происходит: или он недоволен, или он как-то вот еще. Он это из себя 

изводит, выносит наружу вот это вот состояние. И вот поэтому Он 

начинает побуждать человека вот в это состояние, пока Он его не 

вычистит, как золото семь раз очищенное. То есть переплавка. Примесь! 

Примесь должна уйти! Он плавит на огне! «Огненного искушения не 

чуждайтесь», - как Иаков пишет. «Не чуждайтесь», - говорит. Мы 

должны знать, зачем оно идет. И вот зачем? Чтобы вычистить человека. 

Вот как работает Утешитель: Он говорит о грехе. Он показывает. Он 

выводит наружу: у кого-то нервы сдали, кто-то орет, кто-то там ведет 

себя неадекватно, не по-христиански, – это работа Утешителя, идет 

обличение. То есть что? Этот человек обличается, показывается, что в 

нем происходит. Представляете как? Это работает Утешитель. Он 

показывает, что есть в человеке грех, в человеке есть какое-то состояние. 

Понимаете?  Вот.  А  когда  этого  нет – это  говорит  что Утешителя нет!  
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Не напоминаются слова Христа… во всех церквях, в большинстве, 

читают только Ветхий Завет, проповедуют только Ветхий Завет  - Духа 

истины нет. Какой же там дух ходит? Какой дух ходит? Кто создал закон 

Моисею? Иегова. Кто дал заповеди? Иегова. Кого они проповедуют? 

Иегову! Все! Но! Духа Утешителя, Духа Святого - нет. Нет, ну нет… 

Представляете? Ну, нет. Да читают правильно, как написано в книгах 

Ветхого Завета. А что вы должны проповедовать? «Христа, и притом 

распятого».  Павел сказал: «Мы проповедуем Иисуса Христа, и притом 

распятого». Вот в чем стоит вопрос. Да никто не отвергает, не говорит 

что, как бы, не надо Ветхий Завет. «Он для нас как прообразы», - Павел 

говорит. То есть мы читаем… мы видим, как шел Израиль, каким богам 

он поклонялся, кто им управлял… Но к нам пришел совершенно другой 

Бог! Совершенно другой Бог. Мы до сего дня Его имени не знаем. Мы не 

знаем… знаем, что это Отец Небесный, это самый Высший Отец светов 

пришел в Сыне Своем. «Он в Сыне Своем пришел, и Сын нечто от Него 

принес!» Да? И вот если мы хотим знать действительно Творца… не то, 

что неба и земли, таких неба и земли много этих… хватает… где-то есть 

там кто-то живет, другие живут, но как бы хватает. Это не есть основа! 

Он не только сотворил это. Вселенную сотворил. Вся что мы видим вот 

здесь Вселенная, галактика – все Им сотворено! Отцом, самым главным 

Существом! Как сегодня люди светские говорят, что «Высший Разум». 

«Высшим Разумом сотворено все»! - правильно. Хорошо. И вот Христос 

пришел от Высшего Разума! И принес весть какую? Что «Бог есть свет 

и в Нем нет никакой тьмы». То есть что? Даже как христиане… у меня 

есть написано по-латыни, что «Бог есть дух»… есть написано: «Святой 

Дух». Понимаете? Святой Дух есть  - вот и все! И не говорят о чем-то 

другом. Он пришел, вот что Святой Дух… «есть в Нем свет и нет в Нем 

никакой тьмы», - это Евангелие Христа, это Его благая весть. Мы 

читаем, здесь написано. Вот и все. И мы должны понимать, откуда Он 

пришел. И когда мы, допустим, смотрим вот книги Ветхого Завета - там 

совершенно другие вещи, там это для евреев. И евреи, иудеи, они верят 

до сего дня в Иегову. Они Христа… они ждут своего Машиаха, ждут 

антихриста, который придет. Они поклоняются Иегове. Их отец 

противник Отца светов! - так если мягко говорить, не в грубой форме, а в 

мягкой. Вот они ждут своего. Даже до сего дня они поют, я видел, 

тупают ногами, скачут, говорят: «Нет другого бога, кроме нашего». Вот 

и все. А какой их Бог? Иегова. Все. А Христос нигде не сказал, что «Я 

пришел от Иеговы» –  вы  такого  не  прочитаете. Он нигде не сказал, что  
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Он пришел от Саваофа. Он нигде не сказал, что Он пришел там от Яхве. 

Он нигде такого не сказал! Единственное что Он сказал ученикам: «Я 

открыл им имя Твое, и они познали Его». Он открыл. Если бы это имя 

было известно, то зачем его открывать? Если бы в Израиле все знали бы 

имя Высшего Существа, то зачем было бы открывать?! В синагоге бы 

рассказали! А что нет что ли? Да! В синагоге бы рассказали. Но не 

рассказали! Там другие имена совершенно существуют. Если сегодня 

вникать, другие имена. И вот они к другим именам идут! Так вот и стоит 

вопрос: во Чье имя мы собираемся? Представляете как? И как нам 

определить что пришел именно Тот, во Чье имя мы собираемся? 

 Почему Павел сказал: «Испытывайте духов, от Бога ли они, не 

всякому духу верьте». Вот какой дух приходит? От кого дух приходит? 

Представляете?! От кого пришел? Вот и думайте. Я бы сказал так, что 

если больше церковь тяготеет… как сказать, христиане к Ветхому Завету 

тяготеют,  ну Христа тоже, как бы, не забывают, но больше сказать сидят 

в Ветхом Завете - все! Там Отца Небесного нет! И быть не может! Там и 

Христа нет, и быть не может! Хотя они собрались прославить Бога. Они 

считают что бог евреев и наш Бог – это одно и тоже. Глубоко 

ошибаются! Даже Писание это подтверждает, если во всем разобраться. 

Если внимательно почитать, вы это увидите. Это даже видно 

невооруженным глазом, если конечно вникать! А если не вникать, я 

скажу, то ну, как бы, все не плохо.  

Я тоже когда-то был верующим, покаялся… ну никто никогда об 

этом не говорил, допустим, что сегодня я говорю. Никто не говорил, 

никто не обращал внимания. И все вот так шли, и все вот так верили, все, 

все. Что там и как там приходит? Куда уходит? От какого духа пришло?   

Какой бог говорит? Какой пророк от какого бога говорит? Да! От какого 

бога говорит пророк? Вот если изучать Ветхий Завет: там есть моменты, 

когда говорит бог Саваоф, там есть момент,  когда говорит Иегова – а это 

разные боги. Уже там видно от кого, чьи те пророки.  

Пророки Ваала! Вот меня все интересуют Вааловы пророки. Бог 

Ра, бог солнца, Ваал – это считается очень хороший бог, между прочим. 

Он ближе, утверждают, к Высшему Существу… Оказывается! Так стоит 

вопрос: а чего же Илия побивал Вааловых пророков и бросал их в 

Кедрон! А почему? Это бог солнца, бог Ра. Вот почему? Ну почему? От 

кого Илия пришел? Какой его бог послал восстановить жертвенники? Вы  
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когда-нибудь думали? Нет? «Ну, - скажем, - Бог послал» - «Ну, так бог 

послал, а имя бога знаете?» Нет! А это были священники - Вааловы 

пророки. А мы знаем, кто такой Ваал? Хороший он бог или плохой бог – 

вы можете сказать? Не знаете вы! Откуда вы знаете?! Вы читаете что 

написано. «Написано, что побил Илия – значит правильно, сделал, - 

говорят, - так им и надо!» А правильно ли? И я так сегодня на эти вещи 

смотрю и думаю: интересно… вот эта Библия, этот Ветхий Завет – это 

история евреев. И она - не полная история! Мы имеем не полный Ветхий 

Завет! То, что знают они, - нам и не снилось. Они имеют полные вещи, и 

поэтому они знают какая борьба шла… между богами даже шла борьба. 

До сего дня идет борьба между богами за души человеческие! Идет 

борьба до сего дня!  

Написано: «Противник ваш диавол ходит, как рыкающий лев». Кто 

ходит? Диавол! Кто такой диавол? Ну, кто? Сатана. Кто такой? 

Противник. «Ваш отец бес». Кто такой? Кто ваш отец? Диавол. Иегова, 

если перевести. Представляете? Я вам сейчас говорю, у вас  с головы 

сейчас все посыплется. Да, если разбираться, если уже придираться к 

богам, которые здесь описаны… а это не то что я вам Америку 

открываю, это вещи известные… кому надо, знают давно эти вещи, 

просто они об этом не говорят! Мы вот получили тут… вот, допустим, я 

скажу Новый Завет – там все понятно. Там сложности нет. Согласитесь? 

Сын Божий, Отец Небесный. Скажите: все просто и  понятно. И больше 

ни о каком боге не говорится. Вот один - Отец. Вы замечаете, как Новый 

Завет очень-очень, как сказать, простой в понимании?! Согласитесь. 

Когда вы открываете Ветхий Завет, тут трудно. Тут вообще трудно! 

Чтобы понять, что они тут говорят, в Ветхом Завете, надо знать историю 

Израиля, надо знать, кому они поклонялись, каким божествам? Что они 

делали? Откуда они это вообще взяли? Откуда что они взяли в Египте? 

Что они принесли из Египта? Какие ритуалы они принесли? Это целая 

история!   У нас этого нет! У евреев все есть. У них есть. Они изучают 

Тору, Талмуд и книгу «Зогар», книгу «Сияние» - это духовная книга. 

Талмуд объясняет действия Торы: как понять книгу закона, как понять 

пророков, как понять, что там написано. Вы ж Талмуда не имеете на 

русском языке? Вы  не имеете. Его, может быть, даже нет на русском, 

может есть. Тора есть, переведена. Понимаете как? Вы же не изучаете 

эти вещи. Не изучаете.  

У  меня  есть  Тора, там  евреи  перевели  на русский. И там она как  
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идет? Каждое слово, каждый стих поясняют раввины: как понять. 

Понимаете? Вот вы читаете слово в Ветхом Завете какое-то… ну в 

Бытие… каждое слово объясняется, вот параллельно идет список, и она 

очень толстая, только Ветхозаветная. А у нас она какая? Тонкая. А там с 

пояснением. И вот они, как они понимают, иудеи, как у них это заложено 

веками, тысячелетиями – вот они объясняют, как понимать Ветхий Завет. 

Все. Если ты хочешь понять, что там вообще имеется ввиду, тебе надо 

сесть, надеть очки на нос, и читать… не один месяц… с карандашом и 

ручкой… чтобы ты вообще понял их представление: что такое иудеи, что 

такое Тора и какой у них главный бог? Это можно понять только у них. 

Вы это с кафедры не услышите, потому что у нас никто этого не знает и 

знать не собирается. Ну, можно сказать, и не знай. Но если б только так 

было. Но мы имеем, смотрите… если бы мы держали… есть христиане, 

были в свое время, которые не признавали Ветхий Завет, они ходили  с 

одной тонкой Евангелией, где Псалтирь еще берут… Псалтирь есть, и 

книга Откровений - все! Вот только Евангелию держат в руках и больше 

ничего не знают. Я когда-то все время удивлялся, думал: «Ну как это? Ну 

что эту Евангелию взял в руки, там же и читать нечего!» Когда-то я так 

думал. Понимаете как? А я сейчас прихожу к мнению, в последнее 

время, что как раз там есть что читать. Этого я не понимал. Да, и надо 

чтобы прошла куча лет, чтобы ты дошел наконец-то до ума, что вот туда 

надо больше смотреть, а не туда. Чтобы взять что-то оттуда полезное, то 

надо изучать все, весь Израиль с начала до конца: что это за люди, что за 

духи, что за боги у них были? И тогда ты поймешь, в какой-то степени, 

религию евреев. Но ты и я евреем не станем!  

Даже утверждают то… я слышал такие версии богословов… да,  

исследовали Писание, что даже евреи не могут… никогда не примут 

Христа. Никогда. Никогда. Никогда. Ни один еврей! Если сегодня 

говорят, что они приняли – это глубоко вы ошибаетесь. Они не могут Его 

принять! А знаете почему? Потому что каждый из них посвящен Иегове, 

другому богу, другому духу. И этот дух, как говорят, с обрезанием 

приходит этот дух. То есть, запечатан этот дух на этом человеке. И ты 

ничего не сделаешь. Поэтому, почему Павел и пишет, что «не то 

обрезание, которое по плоти обрезание», - то есть, он уходит от этого, 

уходит от этого, потому что оно играет роль. То есть, это посвящение 

определенному божеству. И вот все иудеи посвящены с рождения 

определенному  божеству!  И  поэтому  другой дух никак не может в них  
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быть. Другой дух не может никак, только будет дух Иеговы. Только дух 

этого божества будет на них и в них, и они по-другому ничего не поймут. 

Они будут идти и будут верить, как им надо верить. Вот и все. 

Запомните! И я так послушал, думаю: вот дают! Мой Господь! Это 

действительно так. Послушайте, а к чем эти потуги все: «Давай за 

Израиль молиться, давай то!» А они ждут кого? Антихриста. Они Иисуса 

Христа, Сына Отца Небесного, Высшего – они не признают. Они никак 

не признают! Они стоят, они над Торой дрожат, над Талмудом дрожат, 

над книгой «Зогар» - духовное объяснение Торы, такая специальная 

книга есть… еше надо разбираться как научили, как понимать. Она 

толкует символы Ветхого Завета в духовном плане… специальная книга, 

написана раввинами… и ей тысячи лет. Представляете как? И они по ней 

работают, они по ней духовно действуют. А что мы знаем? Мы 

прочитали книги Ветхого Завета, ну что? Прочитали, ну и вроде понятно 

о чем они говорят, но ни больше. Для нас закрыто! Вот в чем стоит 

вопрос.  

И вот сегодня разберись как это: «двое или трое собраны во Имя 

Мое, там и Я посреди вас». В Чье имя собраны? Кто пришел? Если мы 

собраны во имя Иисуса Христа – значит… Он Сам, конечно, не придет, 

это понятно, ну фактически, потому что Он - Дух. Он что? Он Кого-то 

пошлет. У Него есть Посланники. Его Послы в церковь Божию! И этих 

Послов мы должны знать: форму Их, одежду Их, как Они говорят… Они 

не скажут больше, чем Им дано… Они скажут то, что надо сказать… а 

мы должны знать в каких рамках действуют Послы Господни, Духи. Дух 

Святой, Дух Утешитель, Дух Истины - это не Один и тот же, это три 

разных Духа… да, Они идут от Святого Духа - правильно. Но Каждый 

выполняет Свою программу.  

И вот смотрите,  вот «мы собраны во имя Его, двое или трое - и Он 

посреди нас». Понимаете как? Вот как? Как Он Себя должен выразить? 

Если мы, так сказать, собраны - Он должен как-то Себя проявить! Если 

мы считаем, что мы собраны, но ничего не проявляется - это говорит о 

том, что мы… нет даже двух-трех  во имя Его, нет их. Вот нет. Просто 

пришли, просто попели, просто кому-то помолились, до конца не знаем, 

кому мы помолились. Вот разве мы определяем точность попадания 

нашей молитвы туда, куда надо? Как вы определяете, что она попала 

именно туда, куда вам надо? Мы же не знаем. Мы просто говорим. Мы 

просто говорим. Мы  не адресуем: куда она должна попасть!  Мы  просто  
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говорим. Ну и  что? Это равноценно знаете что? Не написать адрес… 

бросил письмо в почтовый ящик… в деревню дедушке, как Ванька 

Жуков, если в школе изучали, бросил письмо… и куда? Ну, вот письмо, 

оно запечатано, ну а кому? куда? И тот вертит, вертит - и в мусорный 

ящик кинул, не знает кому. Вот кому? А что вы думаете? Мы так 

думаем, что все так просто: «Ну, мы Богу молимся!» – правильно. 

Какому? Кому ты молишься? К кому ты сейчас обращаешься? К какому 

именно обращаешься?  

Как Христос говорит? «Чего ни попросите у Отца во имя Мое – 

получите». То есть что? Если мы молимся, мы не должны даже слово 

«бог» употреблять!  Богов много, а Отец один. Вы смотрите, богов 

много, а Отец один. А что Христос говорит? «Чего ни попросите у Отца 

во имя Мое, верьте что получите». У Отца! То есть, мы должны 

обращаться к Отцу Иисуса Христа, через Христа! Мы уже должны, 

знаете, я бы сказал направлять нашу молитву осознанно! У нас должен 

быть забит адрес! В нашем духе должен быть забит адрес! Мы должны 

забить правильный адрес. Понимаете как? Мы должны правильно 

называть!  Христос говорит: «Вы у Меня ничего не просите!» Вы только 

можете что? То есть, даже не молитесь Ему, потому что Он ничего не 

решает. «Отец! Вы можете упоминать Мое имя, только через Меня». Без 

Него не попадет письмо Отцу Небесному… во имя Иисуса Христа. Вот! 

Представляете как? Кажется, ну мы так это тоже знаем. А теперь 

посмотрите за своими молитвами. Я вот так послушаю, как молятся… ну 

молятся, как умеют, как привыкли: «Господь! Бог! Господь! Бог! 

Господь! Бог! Господь! Господь Бог!» Вы только послушайте! Вот вы 

специально прислушайтесь… ну, если на языках молятся,  Дух Святой 

направляет… а если так молимся умом просто, так куда?! Вы только 

прислушайтесь! Вы даже сами в своей жизни, когда молитесь, вы даже 

сами себя не контролируете!  Чтобы себя не контролировать – то надо 

себя приучить к одному адресу, чтоб автоматом попадал! Понимаете 

как? Понимать, что нет никого кроме Отца! Не существует! Ты 

выбираешь только Отца! Боги были, есть и будут! Они допущены для 

каких-то целей! Они допущены Высшим Разумом, допущены Отцом 

светов, они допущены! Но мы тем и отличаемся от иудеев!… чем мы 

отличаемся? Чем мы отличаемся от иудеев? Тем, что мы идем к Отцу 

напрямую! А они не идут к Отцу, им дорога к Отцу закрыта! Для них 

отец Иегова! Они… у них доходят до  Иеговы -  и дальше тормоз. Иегова  
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решает все их проблемы!  

- Земные… 

И.С: Земные! Потому эта нация успешная на земле! И лучше их 

никто никогда не будет! И умнее их тоже никогда не будет! Понимаете 

как? Все потому что за ними стоит духовное божество, которому они 

молятся, которому поклоняются, которого они чтят, они исполняют его 

заповеди! Все, все, все, все, все, все. Представляете как?  

А у нас не так! Если ты хочешь, чтобы тебе Иегова помогал - 

значит иди в еврейство, в иудейство… пропишись там, как тот сказал,  и 

будешь как они: получишь знак принадлежности Ему, печать - как бы 

сказать. Мы Святым Духом запечатлены! А они запечатлены по плоти! 

Обрезанием! Женщины проходят по плоти через священное омовение, 

девочек проводят… мальчиков через обрезание, а девочек через 

священное омовение... и поэтому они что? Они запечатлены, они его все. 

Все! А мы нет. А мы нет! И не будем никогда! И как бы мы не 

примазывались к Ним,  их танцы не плясали, как бы на святую землю не 

ездили!... я иногда думаю: и чего христиане там делают, у Стены Плача? 

Чего они едут на святую землю? Что они там забыли? Чего они там 

делают? И призывают: «Давайте поедем, пройдем там…» Ну можно, 

конечно, на экскурсию съездить, но чего? Чего? Это чья земля? Это куда 

вы едите? Храм кому был построен? Ну? Кому был построен храм? 

Иегове был построен храм! Ну и что? А почему он был разрушен? 

Почему он был разрушен? Потому что Христос взял на Себя жертву, 

чтобы Иегове больше жертвы не приносили! «Он единократным, - Павел 

пишет, - приношением принес жертву искупления», - и все. Он сделал 

все. Поэтому храм был разрушен до основания. А они хотят его 

восстановить, до сего дня стоит вопрос.  И восстановят. Да, и будут 

приносить жертвы священники! 

 Я вам когда-то рассказывал, что священных животных 

выращивают… красного цвета коров выращивают в Америке, целая 

ферма есть, созданная… специальные животные. Священники уже 

готовы, чтобы приносить… опять будут козлов, животных закалывать. 

Как написано в Ветхом Завете - это они будут делать. И вот он придет, 

Машиах, антихрист. И они будут закалывать! Представляете как? 

Нормально закалывать! Они попадут полностью под его власть, 

полностью, этого  антихриста.  И  мы  там бегаем. А чего мы там забыли?  
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Ну, открой Евангелие. Ну, зачем? Да, я скажу, что можно читать книги 

Ветхого Завета, и чему-то научиться, есть полезные вещи но, опять-таки, 

надо помнить: это жизнь народа, который шел за определенным богом и 

как бог с ним обращался. А теперь посмотри взглядом на Иисуса Христа, 

к чему Он зовет? Что небо и земля! Ничего общего!  

- к сыновству и братству… 

И.С: Если вы видите нормально, вы  нормально спали, нормально 

ели, и с головой все в порядке, и вы читаете Евангелие - вы увидите что с 

Ветхим Заветом нет… да, пророки говорили что придет Мессия, о 

Христе возвещали, пророки возвещали – да.  Но смотря какие пророки 

возвещали! Кто возвещал? От кого они говорили? Еще тоже надо 

разбираться! От богов. От какого говорили? Чьим именем они 

подписывались, когда говорили о Христе? А вы почитайте! Если 

внимательно почитаете, вы увидите, что пророки говорили от разных, от 

разных говорили!  А мы не замечем, мы считаем, что это одно и тоже. Не 

одно и тоже! Вот какие говорили о Христе? Вот. А что вы думаете? А мы 

вот так… мы читаем, нам никто не говорит, мы так вроде ничего, и толку 

у нас нет. И вот мы, как сказать, хотим пробуждения, хотим чтобы 

Господь был, чтобы Дух Святой действовал, чтобы Утешитель пришел. 

Ну, так слушайте меня: а Он не приходит. А почему? Кто-нибудь когда-

нибудь разбирался? Говорят: «Это пастырь плохой!» «Это пастыря 

плохие, они неправильно учат». Да причем здесь он? Все мы такие 

хорошие, потому что никто ничего не понимает, потому что обращаются 

не к Тому! Представляете? Кому молятся? Комы ты молитвы шлешь? 

Кому? Да, приходит ответ какой-то… да, приходит какая-то помощь от 

кого? От кого?! «Какая разница от кого? Важен результат!» – говорят. 

Все. На этом все заканчивается. И поэтому нет вот этого движения, нет. 

А чтобы Он пришел – приготовьте. А Кто приготовляет? Утешитель. Он 

очищает, Он наружу все выволакивает. Понимаете как? Он готовит 

народ к тому, чтобы прийти! А чтобы пришли от Него другие 

Посланники и что-то делали, так надо ж приготовить. «В нечистое, - как 

говорят, - нельзя вливать чистое». Ну а как мы хотели? А мы! А нам не 

нравится обличение, нам не нравится, что Господь что-то говорит. Мы 

можем противиться, мы можем как-то, знаете, бунтовать, чего-то там 

думать свое: «Да что это? Да как это? Как-то еще, как-то еще». 

Понимаете как? Ну, а как иначе? Мы не хотим ничего менять в своей 

жизни! Мы ничего не хотим!  
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И вот у меня стоит такой вопрос! Есть место Писания, откройте 

Послание к Галатам. Это было вступление, предыстория, но оно к этому 

ведет. 5-ая глава, 1-ый стих…  Павел говорит Галатам такие слова:  

 1Итак, - то есть наконец-то, - стойте в свободе, которую даровал 

нам Христос, и не подвергайтесь опять игу рабства!  

1
Итак стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и не 

подвергайтесь опять игу рабства! 

Ну, тут интересно: как понять? Вот «стойте в свободе». Что такое 

«свобода»? Вы в свободе? Нет? Вы свободные? Ну-ну? Посмотрите на 

свою душеньку, на свое жыцце-быцце… вы свободны? Ну? Он говорит:  

1 «Итак стойте в свободе», - не сидите в свободе, не лежите в 

свободе, а стойте в свободе. Ну вот. Дальше 13-ым стихом говорит такие 

слова: 

13
К свободе призваны вы, братия, только бы свобода ваша не 

была поводом к угождению плоти, но любовью служите друг другу.  

О! Опять о свободе говорит. «Стойте в свободе», «к свободе вы 

призваны». То есть, через Иисуса Христа мы призваны к свободе. Но 

нас-то зовут в свободу, но стоим мы в свободе? В свободе мы стоим? Мы 

свободны? О каком рабстве говорится?! Ну что?... Знаете, иногда с вами 

трудно рассуждать, что-то вы как-то Евангелию не читаете.  

- читаем… 

И.С: знаете, как вы должны Евангелию знать? Навылет! Что к 

чему, как и отчего. Чтобы в голове там: шух-шух-шух-шух. А вы какие-

то, я вижу, утомленные все сегодня. Сидят и зевают, кто-то уже дремлет, 

я смотрю. Ну, надо было по стаканчику кофе… в следующий раз надо 

будет по стаканчику кофе заваривать перед рассуждением. Я серьезно 

говорю. По кофейку, по чашечке - и через 20 минут глаза стоят и не 

закрываются. Серьезно говорю!  Да, человек ободряется, у него 

внимание обостряется и сидит… и по прянику если что… ну, дай, Боже, 

дожить, чтобы я не забыл. Надо заварить кофейка какого-нибудь. И 

принести по чашечке каждому перед служением: раз – и нормально! 

Будут сидеть, что золотые! И мозги будут светлые, и спать не захочется! 

По крайней мере, внимание лучше будет. Серьезно! Я не смеюсь, я  

серьезно   говорю! Да,  а   что  вы  думаете?  Человек устает за день. Чего 
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удивительного? Ничего удивительного нет. А я еще спокойно говорю, 

таким елейным голоском. Если бы кричал, да тупал, да стучал – не 

заснули б точно. А так говорю спокойно – и вас укачивает, глазки пошли 

уже… и такие блаженные сидят и на меня смотрят… все блаженные. 

Представляете? Посмотришь на вас: все блаженные. О думаю, попал я. 

Что ты им скажешь? Не спите? Ну,  толку? Давайте как-то хоть водички 

попейте холодненькой, легче хоть станет. Да! А что вы думаете? Нет, вот 

вы скажите: вот вы много о чем-то думаете? Вы думаете только лишь бы 

о чем… никто не думает: «Ай, голова болит». Пошла там что-то делать, 

чтобы мысли убрать. Правда? Вы не привыкли много думать. Да, как 

говорят, мозги у вас не растянуты, чтобы так растягивались. А надо 

чтобы были растянутые! Да, а что вы думаете? С непривычки тяжело 

человеку даже думать. Тяжело ему объем информации держать  

большой. Почему? Потому что он не тренирован. Всему надо 

тренировка. Да! А иначе как ты сможешь привыкнуть к чему-то? 

 Как, я знаю, вот тренируют китайцев или японцев, они борьбой 

занимаются своей. Так знаете, как их тренируют? Им на ноги 

привязывают такие свинцовые пластины, по килограмма полтора, 

обматывают, привязывают свинцовые пластины… и они бегают на 

большие расстояния. Тяжело. Ну, вес на ногах чувствуешь, но они к ним 

привыкают, а потом снимают эти пластины - и они почти как пушынки  в 

воздухе летают, они не чувствуют под собой ног, у них легкость 

появляется. И они так прыгают, что по стенке забежит, будет бежать по 

потолку и спустится вниз – такая скорость! Чтоб только балки убрать, он 

бы разогнался, побежал бы, побежал бы, головой вниз бы… он так 

быстро бежит, что не упадет - и брык и спустился бы вниз. Это не 

фантастика. Это тренировки. Я не забегу, головой в стенку только. На 

метр не пробегу и костями тут лягу. Понимаете? Нет? Ну, где ж мне там? 

А они такие щуплые, худые и такие быстрые. Почему? Потому что они 

всю жизнь тренируются! Они приучают себя к весу. Поэтому они любой 

вес таскают. И поэтому они потом чувствуют такую легкость, когда 

снимают это… и они себя тренируют и они настолько привыкают к 

этому всему, что они не чувствуют своего тела, оно для них почти веса 

не имеет. Поэтому они такие быстрые, поэтому они могут кто его знает 

что делать. Это тренировки специальные есть. Чего я так говорю? То 

есть можно тело приучить к чему-то определенными тренировками. 

Можно  мозги  тоже  приучить   определенными   тренировками.  Больше  
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читать, больше говорить, больше думать, больше рассуждать. Вначале 

тяжеловато, но растягивается, растягивается мышление, расширяется, 

расширяется сознание. Все, все, все. Может иметь неограниченное 

количество информации человек. Ну вот и смотрите… и вот стоит 

вопрос:  

1.
Итак стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и не 

подвергайтесь опять игу рабства. 

О каком рабстве идет речь? Вот он говорит: 

2.
Вот, я, Павел, говорю вам: если вы обрезываетесь, не будет 

вам никакой пользы от Христа.  

Теперь слушайте внимательно. Смотрите, что он говорит? «Если 

вы обрезываетесь…» Что он здесь показывает?  

- плоть… 

И.С: то есть смотрите, он говорит тем, которые еще не обрезаны. 

Ну почему к Галатам пришли? Галаты были язычники… к ним пришли 

иудеи, христиане… если вы читаете все Послание, вы увидите, что они 

их принуждали обрезываться. Евреи, иудеи – они же были обрезаны. И 

смотрите, что Павел говорит: 

1.
Итак стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и не 

подвергайтесь опять игу рабства. 

 
2.
Вот, я, Павел, говорю вам: если вы обрезываетесь, не будет 

вам никакой пользы от Христа.  

Будьте внимательны… то, что я  вам говорил… «Если ты еврей 

обрезанный – тебе пользы от Христа никакой не будет». Это я 

подтверждаю сейчас на основании Писания то, что я вам раньше 

говорил. То есть они получают печать Иеговы, дух Иеговы на них с 

обрезанием идет. И они от него до могилы не освободятся. Они так и 

уйдут.  Это такой шаг, что евреи запечатаны под определенное божество. 

Понимаете как? Запечатаны. Тогда стоит вопрос: ну а как же, Христос 

тоже был обрезан? Да. Но кто был Христос? Он просто исполнил закон, 

но! Это был Бог во плоти. То есть, был наполнен Святым Духом, что эта 

печать… «Он, - написано, - подчинился закону, чтобы приобрести 

подзаконных». Но эта печать на Нем не играла никакой роли. Она не 

могла Его заблокировать, потому что Он - Христос. А обычный человек  
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– она его заблокирует. Печать стоит. И вот Павел почему говорит 

Галатам: «О, несмысленные Галаты! перед глазами которых был  

начертан Христос». Он и говорит:  

2Вот, я, Павел, говорю вам: если вы обрезываетесь, не будет вам 

никакой пользы от Христа.  Точка. А теперь смотрите обратно: а как же 

он говорил: «Не спасу ли я моих братьев евреев?» Если вы помните, есть. 

Он думал их спасти, но он так их и не спас. Почему? Потому что они 

были под печатью.  

- но ведь и Павел… 

 И.С: Павел тоже был под печатью. Но смотрите, но его призвал 

Христос! Остановил! На него положил Святой Дух. Понимаете как? И 

все. И поэтому Павел вышел с этого! С него печать ушла. В чем наше 

преимущество, как бы сказать, христиан - вот это за счет Святого Духа. 

В чем нам еще лучше язычников? В том, что мы не приходили, мы не 

были никем запечатаны. Мы никогда не принадлежали Иегове! Иегове 

всегда принадлежал Израильский народ. Это был его народ, избранный. 

Это его все. Это его полностью, как бы сказать, рабы. Они ему 

подвластны. Там же вы видите рабские законы: если так – то так,  если 

так  - то так, если так – то так. То есть как рабу, как рабу, как рабу. А 

здесь, вы смотрите, Павел говорит совершенно другие вещи. Вы 

понимаете, о чем я вообще говорю? 

- о свободе... 

 - да...  

 Вы будьте внимательны. Сейчас очень важный момент показан. И 

говорит: 

2.
Вот, я, Павел, говорю вам: если вы обрезываетесь, не будет 

вам никакой пользы от Христа.  

Все! «Если ты обрезался», - он говорит. А их заставляли, уже, 

христиан верующих… приходили иудеи: «И давайте, иначе вы с богом 

не будете дела иметь!» Но они еще не понимали, о каком боге идет речь. 

У язычников тоже было много богов. И они понимали, что это как бы 

иудеи, у них есть свой бог. И вот эти иудохристиане, вот они вели  к 

Иегове. Как бы так вели к Иегове. И они вот этих людей, которые 

приняли Христа, они их вводили в обрезание… я  тут  не знаю насколько  
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они были крещены Святым Духом уже, или нет… тут, как бы, не 

поясняется, может даже были! И их можно ввести в иудейство, 

поставить печать -  все пропадет. То есть другой дух! Другой дух займет! 

Тоже духовное существо, духовная сила другого духа, божество, которое 

тоже имеет силы духовные, которое может влиять, которое может 

умерщвлять, которое может все – все он имеет, потому что дух! 

Божество такое! Да? Но ты уже тогда не подвластен Отцу! А соль 

состоит в чем? Чтобы быть подвластным Отцу! Вывести тебя из-под 

этого!  

И вот когда нас зовут в иудейство, когда вот есть эти общины 

мессианские – это вопрос сложный. Там все они обрезаны! И они 

призывают, как я слышал, Киевская одна община, они христиан всех по 

Писанию зовут, чтобы они все вернулись в иудейство. А вернуться в 

иудейство, тебе надо что? Пройти через обрезание! Понимаете как? Вот. 

А они еще проводили язычников через крещение в воде и через 

обрезание, прозелитов. Понимаете как? Чтобы они входили в народ 

Божий, обязательно надо обрезать, потому что до сего дня есть… если 

какой-то не иудей, допустим белорус, захотел стать евреем, иудеем там, 

он должен пройти через обрезание обязательно, иначе ничего не будет. И 

когда он проходит, над ним совершается специальный ритуал, 

специальное заклятие… и там, я даже читал, как они говорят, что они 

дух в нем меняют! А я теперь понимаю. Сегодня я понимаю, что 

происходит. То есть, дух Иеговы заходит на него - и он становится… 

внешне на еврея не похож… но замашки все будут еврейские, на 

духовном уровне. Понимаете как? Вот, вот, вот это имеет большое 

влияние: какой дух в человеке. Играет роль: какой дух? Вот почему в 

церкви Божией, как мы говорим, сегодня есть какое-то вот непонятие, 

есть вот какие-то вещи. Стоит вопрос: какому ты богу поклоняешься? Ты 

можешь прийти в христианскую, так называемую церковь, но кто с 

тобой работает на этой территории?  

Вот есть проповедь Д.Вилкерсона «Священство Садока»,  и там 

вот он показывает разницу, что в церкви Христовой две церкви: церковь 

антихриста, Иеговы, и церковь Отца. Они на одной скамейке могут 

сидеть, а принадлежать разным! И вот тогда возникает вопрос: почему 

проистекают трения?! Почему возникают противодействия?! Ну, ярким 

моментом Писания, даже простейшим: почему? А потому что дух не тот! 

Независимо от кого они еще духовное  крещение  получили.  Какой дух к  
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ним подключается. Представляете как? Еще неизвестно! Вот в чем стоит 

вопрос! Поэтому мы вот имеем проблемы. Кажется: ну как не понять? 

Согласитесь? Ну что тут уже не ясно? Ну как? Ну почему? У кого-то 

идет, а у  кого-то не идет. Не то, что я обвиню человека, что он плохой – 

нет… он вляпался, сам не знает куда… и его так христиане завели, 

которые сами ничего не понимали, и вляпали в какую-то историю! 

Понимаете? Духовную историю вляпали! Да, неизвестно какого он духа 

подцепил. И от кого подцепил! И поэтому его тянет в другую сторону! А 

Иегова  - это, мы знаем, что бог плоти. О чем у нас тема была? Это бог 

плоти! И по плоти как евреи, они попадают на еврейскую сторону, я бы 

так образно сказал! И они по плоти, им все по плоти, все по плоти, у них 

даже может быть и успех по плоти! Хороший успех по плоти, через что? 

Через заповеди - через это будет успех по плоти. А мы, как христиане, 

если мы имеем Святой Дух от Отца, у нас может быть успех по плоти, 

только через что? Когда у нас успех по духу.  

Вот даже где-то Иоанн пишет, что «Я молился, чтобы ты 

преуспевал так, как преуспевает душа твоя!» Если вы помните такое 

место Писания. Видите, как там он пишет? Не тогда: пускай преуспевает 

твоя душа, как преуспевает плоть - там так не написано! А вы замечайте 

сейчас эти все вещи. «Чтобы твоя душа преуспевала так, - то есть твоя 

плоть преуспевала так, как преуспевает душа твоя». То есть ты по плоти 

получил благословение. Как по душе ты получил… а как ты по душе 

получил? Через Отца Небесного ты получил! А теперь тебе могут прийти  

по плоти благословения только за счет того, что душа твоя, чувства, 

твои, дух твой направлен к Отцу Небесному на исполнение слова! И 

тогда тебе приходят оттуда способности некие. Но оно, бывает, так 

стирается: один имеет благословение такое материальное за счет 

духовного развития, а кто-то имеет за счет плотского развития! 

Понимаете как? Вот в чем стоит вопрос. Добиваются за счет плотских 

каких-то дел! Он делает, он заповеди соблюдает, все то делает. Вот как 

люди в миру ходят. «А зачем мне? А я ничего плохого не сделал. Я не 

нарушил заповеди!» Все нормально! Он имеет материальный успех - все, 

он, как бы, святой. Но к тебе должен успех прийти не через твои мозги, а 

должен перейти через дух, с духовного уровня прийти! Это уже 

вторичный вопрос. Почему Христос говорит: «прежде Царствие Божие, 

а все остальное, - то есть плотское, - приложится». То есть прежде это. 

Через  это ты должен прийти к благополучию какому-то! Понимаете как?  
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Поэтому надо разбираться: за счет чего получилось благополучие?! Или  

за счет того, что человек духовно растет – и ему автоматом что-то вот 

идет еще, когда он на этой территории больше. А если человек больше 

на территории плоти и у него идет успех, за счет чего? За счет 

исполнения заповедей! Тут если ты ничего делать не будешь – то ничего 

не получишь и по плоти! У Иеговы такой закон,  что если ты не 

исполнил заповеди – ты по плоти ничего не получишь! Почему? Потому 

что он владеет землей. Он бог над этой землей! Он командует землей! 

Поэтому что он скажет - так и будет. А мы у него как диверсанты, те кто 

Христовы. «Те, кто Христовы распяли плоть свою со страстями и 

похотями». Смотрите, что делают Христовы? Христовы отключаются от 

плоти! Не берут плоть, плотское! Для них закон, заповеди служат для 

достижения духовных высот. Они переходят, они исполнены!  

Почему Христос сказал юноше: «А теперь все, что ты заработал за 

счет закона… твои родители заработали за счет закона…» «Имел 

имение». Почему имел имение? Потому что родители закон соблюдали. 

«А теперь, - говорит, - продай, раздай нищим!» Смотрите, что делает 

Христос?! Вы ловите смысл, что получается? «Раздай нищим, возьми 

крест свой и следуй за Мною!». «А он опечалился, имел большое имение». 

Понимаете как? Вот в чем стоит вопрос! Он не пошел! Он достиг 

плотью. Он правильно исполнил! А Христос говорит: «Если хочешь идти 

за Мной…», - то есть закон для чего нам нужен?! Он ведет нас ко 

Христу! Павел пишет: Как ведет? Ты переходишь в духовную сферу! Ты 

очистился через закон. Евреи говорят: закон очищает дух. Да! 

Приготовляет сердце к тому, чтобы пойти дальше, Туда. Потому что Там 

Отец Небесный тоже не возьмет человека не подготовленного! Поэтому 

закон играет два момента, чтобы вы поняли здесь! Можно его достичь и 

остановиться, жить по закону,  по заповедям, и жить, процветающим по 

плоти, вести такую более-менее богобоязненную жизнь, но духовного 

развития ты не получишь! «Если ты хочешь быть совершенным,- 

Христос говорит, - то что ты делаешь?» Ты исполняешь! И что? 

Отказываешься. Как Павел говорит:  «Я все почел за сор, за тщету, - 

смотрите, что он делает,- чтобы мне достичь Христа»! То есть все эти 

достижения, которые он достиг, плотские - он все это убрал и остался, 

как сказать, голым, нищим, идти ко Христу ни с чем. Тогда Он  дает тебе  

духовные способности эти все. И потом тебе с этими способностями 

духовными  приходят  способности  и плотского порядка, но приходят за  
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свет духа! Мудрость приходящая свыше за счет духа… и тебе это дается 

намного легче, чем тому, который делал так. Понимаете? То еще надо 

разбираться: откуда богатство. «Ну, - говорят, - верующие стали в 

последнее время богатыми!» Да? Но  что он там говорит? 

13.
К свободе призваны вы, братия, только бы свобода ваша не 

была поводом к угождению плоти, но любовью служите друг другу. 

 К угождениям плоти. Свобода. Что такое свобода? Возможность 

проявления субъектом своей воли в условиях осознания законов 

развития природы и общества. Представляете как? Возможность 

проявления, допустим, человеком своей воли в условиях осознания 

законов - свобода. Но, говорит: «Вы к свободе призваны», - осознания 

законов. Но какой ты закон осознаешь? Закон духа осознаешь?!  Или 

закон плоти осознаешь?! 

13.
К свободе призваны, только бы свобода ваша не была поводом 

к угождению плоти. 

То есть вы можете исполнение закона направить на получение 

земных благ, я так скажу. Как иудеи: они богатеют, богатеют, и конца и 

края, и весь мир уже забогатили! На всех ключевых постах иудеи стоят! 

Но не хочу много рассказывать. И вот они показали что они успешны. 

Как Высоцкий пел песню: «Евреи, евреи - кругом одни евреи!»  Так оно 

и есть. Он правду пел! Чистейшую правду! Только мы смеялись и не 

понимали, что Вовка поет! Вовка правильную песню пел! Понимаете 

как? А  если разобраться… «Ну еврей, - мы скажем, - дай Боже 

здоровья!», - никто не против, но  смотрите… но здесь Павел разделяет 

эти вещи! 

Послужила свобода, возможность проявления человеком своей 

воли в условиях осознания. Ты закон, заповеди… ты осознаешь законы 

развития природы и общества: ты знаешь, по каким законам это все 

работает. Как он сказал, когда входили в землю обетования, что «если 

будешь исполнять – саранче запрещу, если будешь…» Почему было 

сказано Иову… сатана сказал: «А даром ли Тебе верен Иов? Потому что 

он исполнял, а Ты ему давал! А убери от него это! Будет ли он верен 

Тебе? То есть, пускай Твои законы перестанут для него работать!» 

Заповеди! Представляет как? Почему Иов и поднялся! «Кто положил бы 

руку  свою  на  обоих  нас?»  Представляете  как?  Если  это все связать –  
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между прочим, это довольно интересно! Вы вообще понимаете, о чем я 

говорю?  

- да…  

И.С: Я вам серьезные вещи сегодня говорю! Вы будьте очень 

внимательны, о чем говорится. Тут тонкая нитка! Чтобы мы поняли, что 

это такое! Я не хочу сказать, что заповеди не нужны – нужны. Но зачем? 

Для взлета ракеты! Это стартовая площадка! Без стартовой площадки 

ракета не взлетит: вы ее положите на сарай, если запустите -  сгорит 

сарай и сгорит полгорода. Понимаете? Нет? Для нее надо спецусловия! 

Чтобы подняться к Отцу, надо пройти через закон! Почему Христос 

подчинился закону? Но Он… сатана Его как соблазнял? Царствами. 

«Поклонишься – отдам!» Плоть! Плоть соблазнял. Он отказался. 

Почему? Потому что Он знал, что не это Ему надо. Он должен идти 

выше. И Его это не прельщало, Он знал, что это временное на земле 

состояние. Понимаете как? А мы цепляемся за это вот… и мы 

добиваемся. Для чего люди вот сегодня заповеди исполняют? Потом  

обетования берут и провозглашают в свою жизнь. Зачем? Чтобы 

здоровье получить, чтобы деньги заработать,  чтобы материально быть… 

да, они добиваются, они опять угождают плоти. А закон был дан для 

чего? Писание говорит, чтобы «выявить грех». Да! Ты выявляешь грех, 

не даешь ему действовать... А тут подключился Иегова… под эту 

историю… и в плоть. Он создал рабство! Понимаете как? Он создал 

рабство, мы читаем здесь. Он здесь говорит. Почему он и говорит здесь в 

1-ых стихах:  

1
Итак стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и не 

подвергайтесь опять игу рабства. 

«Стойте в свободе», - то есть вы… Какую дал Христос свободу? 

Свободу духа принес. Ты исполнил закон и хочешь быть совершенным – 

оставляй все плотское, отказывайся, а вот базу возьми и перенеси в 

духовную сферу. Почему написано, Павел говорит евреям, что «закон 

был детоводителем ко Христу»? То есть, закон подводил чтобы пойти в 

духовную сферу! «Они взяли ключи, - Христос говорил, - в Царство 

Небесное… сами не идут… и других не пускают»! То есть, они достигли 

уровня плотского совершенства, плотского обеспечения. Представляете 

как? Ведь они ходили в богатых одеждах, иудеи. Они не были грязными, 

это была элита Израиля! У них были деньги! Они  зарабатывали хорошие  
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деньги. На законе они зарабатывали! То есть они были благословенны, у 

них были плотские способности развиты - все, все, все. Почему евреи 

такой способный народ на земле? Способнее народа на земле нет, чем 

иудеи. Нет таких. Почему? Потому что у них закон. Потому что у них 

Тора. Понимаете? Тора! Все. Поэтому они такие. Но они то за Христом 

не пошли. Они что? Они остановились. И вот мы сегодня… и Павел 

предупреждает: 

13.
К свободе призваны вы, братия, только бы свобода ваша не 

была поводом к угождению плоти, но любовью служите друг другу. 

Представляете, что он говорит? Вот. Он говорит здесь: «А стала 

поводом угождению плоти», - повод пошел. Ты исполняешь - саранча не 

ест, все растет, все цветет, все как-то так, все как-то так. Понимаете как? 

Вот и все. И тебе хорошо. И что тебе надо?  

Вот вы смотрите, если у нас в церкви есть христиане, ну 

нормально живут, по плоти как бы не жалуются,  не очень то болеют, ну 

средства какие-то есть более-менее не плохие… вы же их в церкви не 

видите! Вы что не имеете глаз? Когда они прибегут? Вы знаете, когда 

прибегают? Все. Это знаете о чем говорит? Что они что? Угождение 

плоти. Да, не скажешь, что они не богобоязненные! Ты не скажешь, что 

они какие-то грешники – нет. Но они дальше не идут! Почему они не 

любят духовное?! Потому что духовное призывает все кинуть. Что? Не 

обратить внимания, не делать это главным. А это для них главное! 

Поэтому религия выгодна человеку! С материальной точки зрения, она 

очень доходна и выгодна! Представляете как? Она выгодна! Да, на земле 

выгодна! Есть люди, которые вообще ни во что не верят - поэтому они 

вот такие и задолбанные! Потому что они и это не делают, и то. Как 

говорят: «Ты смотри, как верующие богато живут!» Вы слышите такое? 

«Дома! Машины! Зарабатывают, – ну говорит, - потому что они не пьют, 

не квасят, потому они так живут!» Да не в этом дело, я бы сказал! Дело в 

том, что они исполняют закон! И поэтому они процветают. Но не 

дальше! Не дальше! Все! Они не духовные! Они дальше пойти не могут! 

Чтобы пойти дальше, как Христос сказал: «Трудно надеющемуся на 

богатство войти в Царство Божие. Удобнее верблюду пройти сквозь 

игольные уши». «Надеющимся на богатство», войти куда? В дух! 

Богатство не поможет тебе войти в дух! Я знаю многие люди в этом 

мире,    светские,  знаменитые… там  они  как-то  верили,  они  достигали 
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больших денег и пытались найти Бога, пытались найти духовное – не 

получилось. Они видели индуса, который сидит в Индии… голый, босой, 

раздетый – и он духовен, и он видит духовный мир. Но если этот индус 

сейчас будет зарабатывать на машину, на качели – он ничего больше не 

увидит кроме лампочки, которая в комнате светит. Представляете как? А 

ему, этому индусу, уже ничего не надо кроме того что он имеет. И они 

увидели, что чтобы пойти сюда, в духовное, надо оставить то, что они 

заработали непосильным трудом! Вот чего Христос юноше и сказал. 

 Так если сегодня посмотреть внимательными нормальными 

глазами… я скажу, знаете, можно много чего сегодня понять, что в 

церкви могут быть… церковь может поделиться наполовину, на какие-то 

проценты: одни будут исполнять закон, заповеди… будут давать 

десятину, они будут все – и да,  к ним будет приходить, они будут 

нормально жить, они даже могут не болеть, они могут иметь деньги, 

могут нормально жить для плоти… полная чаша, как-то вот еще, как-то 

вот еще… и вы не скажете что они грешники. Нет, они не грешники. Но 

в чем их проблема? Они свободу приняли, пошли под законы для плоти. 

Поэтому что такое «свобода»? Возможность проявления человеком  

своей воли в условиях осознания законов развития! Ты можешь знать 

законы развития духа, ты можешь знать законы развития плоти. Вот 

иудеи, чем они хороши: они знают законы развития плоти. Там у них 

тоже есть люди, которые развивают дух. Почему они так изучают Тору? 

Почему они так копаются? Они с нее выискивают, стараются как можно 

точнее, как можно точнее, как можно точнее исполнить.  

А что Христос сказал этому юноше? Тот говорит: «Я исполнил». 

Ну, исполнил… «Посмотрел на него, полюбил его, потому что он 

исполнил закон». «Продай, раздай!» И дальше не копайся! Дальше не 

входи в Талмуд, не входи в книгу «Зогар». Не капайся!». Христос 

говорит: «Иди ко Мне! Продай, раздай, иди и становись рядом со Мной». 

Все! Дальше не ходи! «Опечалился…» Представляете как? Чтобы пойти 

в дух… в дух пойти  это что? Это все потерять. Как сказал Петр Христу? 

«Вот мы все оставили и пошли за Тобой!» И Христос говорит: «А не 

получили ли вы во сто крат более домов, - ну, всего,  - и в веке грядущем 

жизни вечной». То есть они оставили все! Они пошли на духовный план! 

И они имели все! Они были одеты, обуты. Там написано, что «женщины 

служили Христу своим имением», - имели какие-то усадьбы, имели 

какое-то все, какие-то деньги шли. И  они  что?  У них все было для того,  
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чтобы идти со Христом! У Христа все было необходимое по плоти! Он 

никогда не был нищим. Он был одет в дорогой хитон, цельнотканый, что 

не хотели рвать, а целиком бросали жребий. Это была очень дорогая 

одежда. Он прекрасно…  Христос шиковал, ходил, я бы сказал. С шиком 

был одет! У них не был вид каких-то бомжей, каких-то апостолов-

бомжей. У них нормальный был вид, у апостолов. Почему? Потому что 

они вот духовный вопрос решали. Вот, вот какая ситуация получается. 

Смотрите. И вот когда мы рассматриваем сегодня почему церкви не 

получается стать? Потому что часть идет этого добивается… все 

старается добиться, улучшить свое положение, здоровье таким путем!  

Да, ты можешь улучшить! Без проблем! А кто-то не может и этого 

добиться! Ему некогда и заповеди знать. И у него ничего не получается! 

Есть три категории людей в церкви! Которым что-то перепадет со стола 

господ, там кусок какой-то… 

- как псам… 

 И.С: А есть, которые вот так держатся. Есть! Да! А есть, которые 

идут дальше! Но это получают не за счет того, что они вот на базе закона 

получили, а им прикладывается что-то! Им прикладывается здоровье! 

Им прикладывается какая-то материальная часть! Почему написано: 

«Имеете пропитание и одежду, будьте довольны», - то есть, показана 

граница: далеко не ходи. Все! Зачем тебе? Ибо если кто-то и 

обогащается, то он себе по плоти проблемы приобретает. «Умножается 

имение, умножаются и потребляющие его», мы читаем.  Представляете, 

что получается? То есть замкнутый круг! Да ты можешь так жить, да ты 

можешь так достигать! Но ты Туда не поднимешься. Ты стоишь на базе 

еврейства, на базе иудейства. Ты почти что еврей, похож. Представляете 

как? Так вот сегодня и стоит: и куда кто пойдет? Потому юноше и было 

сказано. Вот Павел говорит: 

1.3
К свободе призваны вы, братия, только бы свобода ваша не 

была поводом к угождению плоти, но любовью служите друг другу. 

Вы свободу взяли в законы плоти. Есть духовные законы плоти 

тоже… Вот закон... почему там и написано у евреев: будешь так – будет 

так, будешь так – будет так, будешь так – будет так. Но мы для чего? Не 

для того, чтобы саранча ела или не ела нам, мы исполняем, а для того 

чтобы нам  подойти к Нему ближе. И Он тоже запретит, чтобы она не ела 

что-то. Тоже запретит! Но это придет не за счет того, что ты просто 
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исполнял закон, а за то, что ты пошел в духовную сферу! Прежде ты взял 

Его. «А ищущим Его, - написано, - Он воздает». «Ищущим Его»! А Его, 

Духа Святого ищущим, – Он воздает. То есть нам приходит за счет 

духовных движений, за счет духовных рассуждений и пониманий  

приходит, прикладывается, решается та нужда и та проблема, которая у 

нас могла возникнуть. И она могла бы, но она не возникнет лишь 

потому, что Он вмешался. Как Христос говорил: «Знает Отец ваш 

Небесный в чем вы имеете нужду». Вы такое слышите у евреев? «Знает 

отец ваш, что вы имеете нужду». Нет такого. Вот делай - и будет. Это 

что? Рабы. Поэтому он и говорит здесь: 

1.
Итак стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и не 

подвергайтесь опять игу рабства. 

То есть, он говорит о том, что они в рабстве были! Сделаешь так… 

А вы выберите свободу, через Христа вы получите. А это иго рабства: 

если ты исполнил - получи конфету; не исполнил - конфету не получишь. 

А какие у нас молитвы-просьбы к Богу?  

- плотские… 

И.С: От кого мы получаем? От бога евреев. Мы еще кричим: «Мы 

- новый Израиль!». Чтоб вы жили! Вот так. И вот мы молимся, вот с 

какой нуждой ты стоишь… допустим, Иегова не может решить твой 

духовный вопрос, он не для этого стоит. Духовный вопрос решает только 

Отец. Плотской вопрос решает Иегова. И вот когда ты стоишь с 

плотским вопросом, молишься: «Боже, Боже…», ты автоматом 

переключаешься, попадаешь на его базу получения писем. И там 

учитывается: насколько ты закон исполняешь. Если ты вписываешься в 

закон – тебе идет помощь. Вот почему люди говорят: «А я молюсь, верю 

– мне Бог дает!» А я хочу спросить: «А какой бог? Во что ты веришь?» И 

когда я спрашиваю, что они получили – они все хвалятся плотскими 

нуждами. Я встречался с одними христианами, мне рассказывают: «От у 

меня дети! А этот учится, а тот способный, а тот способный. Ох, нас Бог 

благословил! И материально - и все». А я знаю, что человек должен быть 

духовным, а духа - ноль. Какой бог вас благословил? Я уже не стал 

спрашивать, они меня не поймут, что я им говорю. Вот сейчас взять вот 

и начать говорить кому-то что-то – они же меня не поймут. Видите, я 

сейчас полтора часа рассказываю… вы меня вообще поняли? О чем речь 

вообще шла?  
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- да… 

И.С: Смотрите,  я хочу чтобы вы уловили эту нить. Это очень 

тонкая нить! Ты и я можем остаться на плоти, но мы Туда не войдем. Ты 

где-то будешь… я не знаю, где ты вообще будешь! Ты будешь… 

«достигнешь третьего неба», как Павел... Где третье небо? Где обитает 

Иегова. «Слышал слова неизреченные». Там тоже духи собираются. А 

куда ты хочешь? А он говорит: «Я хочу высшего звания!». То есть, «меня 

не устраивает, что там неизреченные слова и песни поют. А я хочу там, 

где как Христос сказал: где Я - там и слуга Мой будет». «Я хочу, - Павел 

говорит, - там сидеть». Вот! И чтобы вы поняли, тут стоит выбор: куда 

ты хочешь? Что тебе надо? Что тебе надо действительно?  

Вот «Христос пришел, дабы всякий верующий в Него не погиб, а 

имел жизнь вечную», то есть стал бессмертным. А бессмертный там, где 

обитает Христос. Он уже бессмертный. И Он хочет, чтобы мы были 

бессмертны, как Он. Но если мы туда не войдем, мы бессмертными не 

будем. Мы можем быть вечны, а вечны - это не бессмертны. Как ангелы, 

они не бессмертны… они вечны: у них есть тоже срок жизни. А кто со 

Христом, вот когда пройдет тысячелетнее царство это - они будут 

бессмертными. Все люди вокруг будут умирать, в течение тысячи лет. 

Что вы думаете, что люди будут больше жить? Нет. А Он как стал 

губернатором города, так Он тысячу лет губернатор. И поколения идут, а 

Он Тот же самый, Он не стареет и не молодеет. Он стоит и все. Это 

Христос идет. Как Христос говорил на апостолов? «Вы будете судить 12 

колен Израиля». Он говорил, но поняли ли апостолы все – это я не знаю. 

Я вот затрудняюсь сказать. Если кто понял - то один Павел, понял. 

Может и те поняли, просто до нас информация не дошла, но по Павлу 

видно, что Он точно понял.  

И вот посмотрите об этой свободе. Что это такое? Поэтому когда 

ты молишься… о чем ты молишься? Духовное благословение, дары 

Святого Духа Иегова не дает. Посмотрите Ветхий Завет. Дух Святой 

обитал на царях и на пророках, только еще на каких… надо еще смотреть 

на каком был, на каком не был… еще надо разобраться. От Отца… там 

тоже были от Отца! Ну, так надо разобраться кто там был От Отца, а кто 

от Иеговы был! Там все у них перепутано! Это надо, если когда ты 

знаешь эту систему, как она работает, и тогда можешь ситом просеять 

все. Вот  вы  с  такой  точки  зрения поисследуйте вот даже Ветхий Завет, 
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почитайте и подберитесь: кто от какого бога работает. И кто 

действительно работал от Отца! Там от многих богов работали пророки. 

Так вот стоит вопрос: почему Вааловы пророки были убиты? Илией. 

Иеговой. Иегова их убрал! А не истинных ли пророков убили?! Сегодня 

стоит уже вопрос! К кому он бежал, Илия? К Иегове! На гору Хорив, где 

Моисей получил заповеди. К кому он бежал? А мы сегодня им хвалимся: 

«Ой, ой, ой!» Мы не понимаем ничего. И я скажу так: когда мы начнем 

понимать, кто такие иудеи, и как это идет – то у вас волосы зашевелятся! 

И вы оцените: кто такой Христос. Это такое счастье, невиданное. И нам 

привалило, язычникам. Благодари Бога, что никогда евреем не был, им 

не родился. И не завидуй им, что ты близко к ним не стоял, что не 

вляпался в эту историю. Ты счастливый! Они говорят: «Вот бы я евреем 

родился! Я евреечкой была, песенку сплясала б и станцевала бы!» Ну-ну-

ну-ну. Сплясала бы! Но ни больше ни меньше, когда ты понимаешь что 

это такое. Поэтому он здесь и говорит… интересно говорит… вот он 

говорит:  

1.
Итак стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и не 

подвергайтесь опять игу рабства.  

Вот он говорит нам об этом состоянии. И говорит 16-ым стихом:  

16.
Я говорю: поступайте по духу, и вы не будете исполнять 

вожделений плоти, 

 
17.

ибо плоть желает противного духу, а дух - противного 

плоти: они друг другу противятся, так что вы не то делаете, что 

хотели бы. 

18.
Если же вы духом водитесь, то вы не под законом. 

 Вы смотрите, что он… теперь, я думаю, вам понятно, что такое 

вот… он говорит:  

1.6 
поступайте по духу, и вы не будете исполнять вожделений 

плоти. 

 Когда ты пойдешь в дух, пойдешь дальше… после исполнения 

закона ты пойдешь в дух… потому что они об этом плотском не думают, 

у них мозги зациклены на духовные сферы – и им придет. Им, как в 

армии служит офицер - и ему паек и ему одежда…  заботится о нем 

государь  император.  Так  и  здесь: Он  позаботится. «Знает Отец ваш».  
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Знает: знает то, знает то, знает то. Представляете как? Вот, вот, вот в чем 

стоит вопрос. Вот мы должны понять это состояние, что за этим стоит? 

Что за свобода? «К свободе! Стойте в свободе! Призваны к свободе»! 

Какой свободе? Возможность проявления человеком своей воли в 

условиях осознания законов развития природы и общества; положение, 

при котором отсутствует ограничение и стеснение. Вот в какой закон ты 

пойдешь? Или ты пойдешь в закон духа? Или ты пойдешь в закон плоти 

свободу искать? Тогда для плоти не будет стеснения, будет широко. Как 

евреи, богатые люди на земле. Так и христиане, очень богатые люди есть 

христиане. Но духовно не богаты. Они зациклились. Они получили через 

заповеди, через исполнение. Да, они ведут аккуратную жизнь… да, 

можно сказать они святые в какой-то степени. Но они достигают 

святости, и святость направляют в русло какое? Угождения плоти. А эти 

направляют святость в угождение духа. Закон написан. Да?  

16.
Я говорю: поступайте по духу, и вы не будете исполнять 

вожделений плоти.  

Вот так. Представляете? Вот и думай сегодня. Вот и думай. Кто это 

может сегодня вместить?! Кто может это вот понять?! Стойте в свободе. 

О свободе. Что за свобода? Куда ты направишь?! Видите, как сказать, 

хитро придумано? Правда, да? О, вляпаться можно! И вроде ничего. Но 

поймешь ты это, знаете, когда? Когда твоя жизнь кончится, и ты там 

станешь, только перед Кем ты станешь. Где ты станешь? Вот. Вот 

почему Христос и пришел. Вот почему Христа и убрали. Вот почему 

первосвященники поднялись. Вот почему фарисейство все поднялось. Он 

их отводил от плоти! А им надо было, они хотели добиться могущества,  

добиться всего, добиться славы Израильской – все, все плотское. А 

Христос пришел с другим от Отца светов. Поэтому если мы это будем 

понимать, мы будем Евангелие держать обеими руками. А если мы не 

будем понимать, мы будем проповедовать… как сегодня проповеди в 

церквях – все на базе Ветхого Завета. Я вот сколько включаю проповеди, 

слушаю, все на базе Ветхого Завета. Ну да, могут привести какой-то 

пример. Но они рассматривают поведение пророков, царей. Учат: «Вот 

так надо! Вот так надо – и Бог поможет!» То есть они проповедуют 

плоть.  И люди идут на это! Воздаяние есть: они по плоти получают, они 

конкретно видят что-то, да? И поэтому у них есть. А кто достиг 

плотского, ему уже неинтересно. Согласитесь? У него все хорошо: «А 

чего я?  Это  вы - несчастные,  у  вас  ничего  нет… то  вы и ходите, и так  
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молитесь!» - так говорят в церкви. Да! Они достигли чего-то и поэтому 

они могут себе позволить прийти раз в неделю, раз в месяц. Ну, 

заповедь…  прийти на заповедь, побыть, показаться, что они еще наши, 

ну не против, что «вы с нами или мы с вами». И вот они приходят. И они, 

я скажу так, не то, что их можно обвинить - нет, они  не понимают. И вот 

прийти к этому пониманию…  если только Бог еще откроет, если Он 

захочет открыть, если Он захочет открыть… а Он будет молчать, Он не 

будет открывать, Он не будет говорить. Только в том случае  будет 

говорить, если ты захочешь идти действительно к Нему. Если ты 

осознаешь, что это твой Отец, а это все какие-то, знаете, дядьки! Это 

дядьки! Да, они созданы Высшим существом! Эти боги. Но это твои и 

мои дядьки! А нащо мне идти к дядьке? Я к Батьке лучше пойду! 

- мы созданы нашим Отцом!  

И.С: А что мне дядьки какие-то считаются, да?! Зачем? У дядьки 

свои дела! А я хочу к Отцу идти! И вот тут и стоит вопрос: если ты Его 

признаешь как Отца и будешь как к Отцу - то Он тебе тогда что-то 

покажет. Ты поймешь. Ты хочешь к Нему ближе, Он тебе покажет как 

ближе. Как можно ближе к Нему подойти? Только через дух. Как здесь 

он и пишет, он здесь говорит:  

16
Я говорю: поступайте по духу, и вы не будете исполнять 

вожделений плоти, 

, 
17

ибо плоть желает противного духу, а дух - противного 

плоти: они друг другу противятся, так что вы не то делаете, что 

хотели бы. 

18
Если же вы духом водитесь, то вы не под законом. 

«Духом водитесь». А дух ведет к Духу! Дух не ведет к тому, чтобы 

у тебя яблоня зацвела и яблоки выросли, он не ведет, он не ведет. Он 

ведет не к яблоне, а он ведет к молитве, он ведет к какому-то познанию. 

Да, и яблоня вырастет, только меньше на нее смотри. Ты давай иди 

ближе к Нему, развивайся духовно. Как говорил, «я хотел бы, чтобы ты 

преуспевал, как преуспевает душа твоя!» Вот так. То есть уже на плоть. 

Когда на плоть? Когда душа уже пошла в духовные сферы, и тогда он 

молится, «чтобы ты преуспевал так, как преуспевает душа твоя». 

Потому что у них были по плоти проблемы. Но он достигал духовности, 

как мы читаем. А  уже  молятся…  когда  молятся  за  плотскую вещь? На  

34 



_______________________ Исследуя Писание _______________________ 

базе достижения духа. Видите, какая правильная молитва должна быть? 

Не молятся… если твоя душа не достигла ничего - никто не молится о 

плотском, о плотской помощи! Вот когда душа преуспевает – то я 

молюсь, чтобы ты, то есть и плоть твоя имеется ввиду,  «ты преуспевал 

так, как преуспевает душа твоя!» Почему? Значит преуспевания во 

плоти не было! В душе,  в духе было преуспевание, но по плоти он еще 

был бедовым, я бы сказал! Понимаете как? И вот молитва… апостол 

молится, который пишет, чтобы преуспевала так… то есть, если ты по 

духу развился, по душе развился - преупеваешь… не то что успеваешь, а 

преуспеваешь! То есть ты забежал на 20 метров еще вперед! Так вот 

чтобы твое плотское, в чем ты имеешь нужду, ты преуспевал, все!  

Как Елисей на базе елея сделал той вдове масло… оставляла в 

кувшине…  тоже прообраз: «Что у тебя есть?» - «Духовное есть!» И за 

счет духа получила плоть помощь. Представляете как? А почему елей 

сохранился, который она не продавала? Это для помазания было! И на 

базе духовного развития получилась помощь по плоти! А мы как 

молимся? «Дай, подай, дай подай!» А духовной базы, вы сами заметьте, 

не существует вообще! И что это за молитвы?! Они осуществляются 

только тогда, когда Иегова проверит, что ты по заповедям чистюля – 

тогда тебе помощь и придет. А если ты и по заповедям не чистюля – от 

Иеговы ничего не получишь. И от Отца ничего не придет. И будешь 

перебиваться, как перебиваешься. Вы поняли, как получается? О, 

система! Военная система, между прочим. И вот и думай, если бы так 

нас учили с первого дня,  мой Христос! А не учили потому, что не знали. 

А я скажу, почему Бог не открывал. А потому что мы были на большом 

процентном соотношении на стороне Иеговы! Нас устраивала помощь 

Иеговы. Нас устраивало общество Иеговы. Нас устраивало все, что делал 

Иегова. Нас устраивало. Но когда ты начинаешь читать и видишь, что 

что-то тут не так,  тогда ты начинаешь от Него уходить, ты закрываешь 

это все и переходишь сюда. И начинаешь разрабатывать другую жилу. И 

ты от него уходишь. Поэтому хорошо, что мы родились, как скажут, 

язычниками. Благодарите Бога, что на вас печать не стоит, которая 

никогда не снимется! Если Он только не снимет. А захочет ли Он снять? 

Почему Он снял с Павла это? Потому что Павел был предназначен быть 

апостолом.  

- как и апостолы… 

35 



_______________________ Исследуя Писание _______________________ 

И.С: Была с него снята эта сила влияния на него. Хотя Павел 

говорит: «Я вижу в себе другой закон». Видел! Видел и боролся. Павлу 

было очень тяжело! Нам полегче, потому что на нас печати этой не было. 

Он не мог на нас влиять, но он нас всех заарканил с другой стороны. Вот 

почему в некоторых конфессиях тоже проповедуется исполнение только 

закона, закона, закона, закона, закона, закона. И поэтому всех загоняют 

под закон! Иегова другой стороной заводит к себе! Через Христа! 

Христианство для него очень хорошая вещь! Он под эгидой «ко Христу» 

заводит к себе, а не ко Христу! Потому что люди всегда нуждаются в 

материальном движении. Всегда! Всегда! В любой религии! «Что я буду 

с этого иметь?» Все. Еврейский закон.  Представляете, как получается? И 

поэтому все в этом крутятся и вроде бы не плохо, вроде бы ничего. Но 

духовно достигает кто? В монастырях. Аскезой! В отшельничестве. 

Почему? Потому что они уходят от этого. И они идут в эту сферу. 

Понимаете? Они обходятся минималом, а зато имеют полноту Его. 

Понимаете как? Вот кто выигрывает! Только которые идут в монастыри. 

Не просто там дожить старость, а чтобы духовно развиться. Еще тоже: 

какую роль ты хочешь. Тут все играет роль: зачем тебе это надо? Цель 

оправдывает, говорят, средства! То есть что? Зачем тебе это надо? Что 

ты хочешь? Какая цель у тебя?  Исцелиться?! Ну, веди святую жизнь. 

Как Христос сказал одному фарисею: «Исполняй закон - и спасешься, в 

ад не попадешь!» Но куда попадешь – Он ему не сказал. А ты хочешь 

быть совершенным. А где совершенство? Там где Отец светов. Выше. 

«Вот продай, раздай, бери крест свой и следуй за Мной» - молодому 

сказал. Потому что у того еще было время духовно вырасти, а  у этого 

уже не было времени. Поэтому мы сегодня можем говорить христианам, 

кучу лет верующим, – и они будут сидеть вам в плотских идеях. И вы 

уже и я их не перестроим. Вот они так и уйдут. Все, вот и все. Вот они 

так и уйдут. И ничего. Так хорошо если они хотя бы закон будут 

исполнять - то благо. А если не будут исполнять  - то я  не знаю, где они 

окажутся, вообще в каком месте, на каком духовном уровне вообще 

потом будут там, в вечности? Это вопрос очень большой. Понимаете 

как? Нет, в ад они не пойдут…  тело пойдет в ад, на распад. А дух куда 

пойдет? Неизвестно! Пойдет ли он высоко?  

Почему у Даниила был высокий дух? Значит, он мог подняться на 

большие высоты - дух. А кто-то же не может подняться на такие высоты. 

Значит,  он  будет  где-то  пониже,  в  каких-то  нижних  духовный  слоях  
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находиться. Слои такие существуют. Да, есть места, где существуют 

такие слои. Вот он и будет на таком духовном уровне находиться в 

вечности. Все. Хотя ему на земле предоставлялся шанс подняться выше! 

Вот почему воплощаются духи? Почему вот так и так, так и так, так и 

так? А теперь… что-то сейчас мне пришла одна мысль. Может Божия, 

может моя. Сейчас что-то вам еще скажу. Хотите? 

- да… 

И.С: Просто далось мне: щелк. Я б никогда не подумал. Сразу 

подтверждает то, что я  говорю. Просто пришло. Берете Илию. Помните? 

Служение Иегове - низкий уровень! Теперь смотрите, Илья был в 

Иоанне.  

- да… 

- высокий дух… 

И.С: Пошел на высокий уровень! Ему было дано воплотиться в 

высокий дух. А Иоанн – Новый Завет! Чего-то ему там не захотелось 

быть, да? Как он добился воплощения, чтобы дух свой поправить? 

Рост… Я вот говорил вам и сейчас мне дается подтверждение по 

Писанию, что это не фантастику вам рассказываю! Вы никогда это не 

заметите. Если вы не будете иметь ключа – вы не увидите, эта такие 

тайны Божии. И вот вам, пожалуйста. И должен прийти Илия. 

Понимаете? А он же еще раз должен прийти! Третий раз! Вы знаете? 

Когда антихрист будет! Еще третий раз он должен прийти! И стать и 

пострадать за Кого? За Христа! Если вы читаете книгу Откровений! Он 

еще третий раз должен прийти, когда будет антихрист! Он должен 

прийти, Илия. Вот как. Он должен прийти! Третий раз придет! То есть, 

он получит уже высшую точку духовную! Видите, как дух растет? 

Начинал у Иеговы… кончилось. Потом не знаю как он выпросил там, 

чтобы его пустили еще раз!  

Вот почему Христос даже «в темнице духам во дни Ноя 

свидетельствовал о Себе». Зачем? Чтобы эти духи могли потом 

подняться выше. Шанс есть подняться! «Если вы переходите на Мою 

сторону – вы поднимаетесь выше!» Духи были в темнице. Так вот: где 

Иегова, там темница духов, которые во дни Ноя. Вот те люди, которые 

не поднимаются, они находятся, духи, в темнице. Это не ад, это темница. 

И Христос пришел и проповедовал, Дух  Христа  пришел и проповедовал  

37 



_______________________ Исследуя Писание _______________________ 

духам, которые были во дни Ноя. Зачем проповедовал им? Чтобы они… 

или они пришли в другое воплощение,  просились… или они обращались 

к Отцу светов там… по-видимому, духи могут обращаться, просить, 

чтобы им дан был шанс еще раз. Есть шанс. Они, знаете, где растут? 

Только на земле! Там нет. Там все: попал и сидишь. Вот если ты здесь 

вырос, то ты уже туда не возвращается, откуда ты пришел, на тот 

уровень. Твой дух поднимается на более высокий уровень. А если еще… 

и потом они так приходят и они достигают совершенства - и уже больше 

никогда они не приходят  на землю  воплощений. И они уже прямо там. 

Там где Христос, там где Отец. И вот по Илию видно, что дух Илия… 

может, он там по-другому называется, но обозначает дух Илия, по 

Писанию. Вы сами видите, показывается что он появляется во дни 

Христа. Представляете как? Теперь смотрите: Моисей! Появляется во 

времена Христа на горе преображения.  

- Илия и Моисей.  

И.С:  Смотрите, что получается? Илия появляется со Христом! 

Моисей вылазит! Моисей вылазит: дух его растет! Появляется Христу! 

Что-то Он говорит с Ним. То есть, он получает уровень какой-то выше, 

чем был! Они вылезут! Растут, духовно растут! Вы понимаете, о чем я 

вам говорю?  Места показаны. И потом он, смотрите, появляется в 

Иоанне. Был…  говорит: «Я был в Иоанне». На горе преображения был. 

Духовно видели его! Но дух показался, там видели Илию, а не Иоанна! 

Он показался в образе Илия… как старый был на горе преображения. Но 

а здесь он уже переходит… в Иоанне находится, живет этот дух… 

действует, владеет, управляет Иоанном! И еще должен будет во времена 

антихриста прийти Илия. Все ждут появления Илии! В третий раз 

должен Илия прийти. То есть он еще придет подняться выше! 

 А теперь давайте на себя посмотрим: чего мы сидим? Хотя 

Писание нам прямо показывает:  рост духа. Видите, как получается? Вот 

и думайте сегодня: где. Поэтому мы должны правильно понять Ветхий 

Завет, почитать, разобраться. Понять что до чего и как! И что? И 

держаться за Евангелие двумя руками. Это для нас единственное… 

Христос, Который может нам помочь. И то, что Он сказал! Это самое 

главное, что Он сказал. То, что Он сказал – это да и аминь. «Я - есть 

Альфа и Омега, Начало и Конец, Первый и Последний». Вот главное, что 

Он сказал.  Если  даже  кто-то  другой  сказал  как-то  немножко  не так  -  
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вы можете даже не обращать внимания. А вот что брать на рассуждение 

– слова, которые Он говорит в Евангелии, чему Он учит. Не то, что Он 

исцеляет – это все не то, это так… это все не то… а вот то, что Он учит, 

то что Он говорит… и то, что Он нигде богом не назвал, а «Отец», 

«Отец», «к Отцу»! «Молитесь к Отцу»! Он нас приучает к Отцу, а не к 

богу! Вот евреи - они к богу! Ну, так пускай, никто не против – это их 

личное дело. Пускай они идут к богу, но нам там ловить нечего. Мы не 

призваны идти к Иегове!  

Вот почему в истории христианства есть моменты… я читал, что 

было такое течение валентиновцев духовных, в 200-х годах по 

Рождеству, когда там люди каялись, принимали Христа, они 

отказывались от Иеговы. Молитва покаяния бала такая, я читал: «Иегова, 

мы тебе не служим. Ты для нас не бог. И мы служить тебе не 

собираемся! Мы принимаем Христа, Он наш Бог, Он наш Спаситель» – 

вот  такая была молитва в 200-ых годах по Рождеству, я читал ее. 

Оказывается такие вещи, я аж удивился! Тогда уже разбирались! А 

теперь, смотрите, прошли тысячи лет, что мы разбираемся? Это в 

открытой литературе написано, что такой был момент, но никто его не 

поясняет, считали это заблуждением, писали как заблуждение, но это не 

было заблуждением. Это была правда. И их пригасили всех! Не дали 

дальше пойти! Вот так. Видите как это? Все просто, да не просто. Все 

просто, я бы сказал, да не просто! 

 Поэтому если мы читаем Писание, если мы хотим Его найти, мы 

хотим разобраться – «Он даст Себя найти и будет найден нами». Он 

даст понять! И Он начнет присылать Дух Утешитель, Дух Истины, Дух 

Святой. Понимаете? Тут надо еще разбираться! А когда Дух Святой 

работает? Как? В чем Он работает? Христос как работает? Смотрите, 

Христос в книге Откровения приходит и говорит, что «у тебя то… то… 

но имею… то не то… а теперь что? Поправь светильник свой». Три 

действия работает! Приходит и говорит что есть, обличает, и показывает 

как выйти. Вот так работают Дары Святого Духа, чтобы вы знали. Если 

этого нет – это говорит кто-то! Как Павел говорит: «Испытывайте 

духов». Это говорит кто-то, не знаю кто, какой-то дух. Но это не Оттуда 

дух пришел! Он правду говорит, он знает нашу жизнь, но куда он меня 

зовет?  

Почему написано: «Одни пророчествуют, а прочие рассуждают»?  
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Какие духи говорят? Да, духи из духовного мира говорят, но куда тебя  

зовут? Что Христос говорит? Еще дополню, что «овцы Мои слушаются 

голоса Моего, знают Его». Мы должны знать, что говорит Христос! И 

когда идет изречение какое-то…. и куда оно меня ведет? Если оно 

совпадает с тем, что говорит Христос – да, это Его голос! Если оно не 

совпадает с тем, что говорит Христос – это не знаю кто. Беги! «Овцы 

Мои знают, слушают! Если чужой что?  Бегут!» Прячутся! А мы как? 

Уши развесили и стоим. «Пойдэ!» Пойдэ и завэдэ, только куда? На 

огород, чтобы помидоры хорошо росли и жуки улетели. «Ох, Бог меня 

благословил! Ой, благословил!» На собрании не бывает, с поля не 

вылазит, и говорит: «Бог меня благословил!» Не смешите меня. Да, бог 

благословил, только какой. Не крала, зла не рабила, старалась заповеди 

исполнять, но духовно не росла – все: Иегова. Ты получила по закону. 

Тоже неплохо, тоже неплохо. Но не это цель Христа! Но Христа ты и я 

тогда не достиг! Все.  

Вот почему «Двое или трое во имя  Мое – там и Я посреди вас». 

Вот как! Поэтому Его посреди нас почти никогда не бывает. И не будет. 

Запросы не те! Во имя Его запроса, во имя того, что Он сказал - вот тогда 

Он придет. Но если у нас другие запросы, нижнего порядка, тогда будет 

другой. И вот эту вот подмену мы не видим.  И мы могли вырасти на 

этой подмене! Понимаете? Пока разберешься, а если разберешься… а 

если кто-то не верит в дары Святого Духа, если вообще не крещен – 

забудь! Полностью на площадке иудеев. Все, ничем не отличается. Тоже 

неплохо. Но твой дух дальше никогда не пойдет. Если поймет, как 

Моисея дух спохватился, Илия спохватился… и потому не зря это 

показано, что они появились во время Христа. Иегова не пустил Моисея 

в землю обетования, не сохранил святость. Но что ему эта земля 

обетования? А он понял! И поэтому уже появляется его дух у Христа, 

дух Моисея стоит. Поняли как? Вот так. Илия понял! Не тех пророков 

побил! Их вообще не надо было бить. А Иегове они мешали. Ваал, бог Ра 

мешал! Потому что он был ближе к Отцу светов! И он ему мешал здесь. 

И поэтому Илия пошел  это и сделал! Вот как. И потом вы видите: 

Илия… как он там выпросил - не знаю… появляется на горе 

преображения. И потом в Иоанне, в тоже время считайте, 

материализовался дух. А дух может ходить как хочет, можно его 

увидеть. И в Иоанне! Вот. И еще должен прийти в третий раз! И получит 

еще  высшую  степень доступа дух Илия! Про Моисея мы больше ничего  
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не знаем, не описано, до нас не дошло. А эти, смотрите, вот эти точки… 

поэтому смотрите, что говорит Христос, Христос открывает некие 

тайны. И если у тебя есть правильный ключ – ты их увидишь. Вот 

скажите: сколько раз мы читали, и нам в голову такое придет? Да с 

перепуга не придет!  

- вот сейчас-то оно логично все… 

И.С: Логично все, потому что пришло время логики. Сейчас оно 

логично. Я сижу, а мне дается вот это вот, чтобы не были мои слова 

пустые. Я даже б не подумал бы. У меня только записано со словаря 

«свобода»… и больше ничего, а дальше экспромтом все идет, так 

автоматом, на автомате. И все. Понимаете? Все идет на автомате. Вот и 

вся история. А кому-то это объясняй, не объясняй, а без толку. Они не 

способны вместить, потому что они все - плоть. Они хотят что? Свободу 

Христову перетащить для достижения плоти. Поэтому он говорит:  

13К свободе призваны вы, братия, только бы свобода ваша, - то 

есть, вы определяете условия… или духа или плоти... - только бы 

свобода ваша, не была поводом к угождению плоти». Вот и все. 

«Свобода ваша»! Нам дан выбор: или угодить плоти своей, 

нарабатывать, или угодить духу! И вот тут в этой главе к Галатам все так 

аккуратненько расставляет… он и говорит, что должно быть: «Дела 

плоти известны» - туда-сюда…  

16
Я говорю: поступайте по духу, и вы не будете исполнять 

вожделений плоти. 

Он зовет,  Павел разобрался! И он зовет и показывает: по духу, по 

духу, идите к духу… достигли исполнения – идите к духу. Это стартовая 

площадка. А кто-то на ней остался, не пошел. Вот и фарисеи дошли и 

стали: имеют ключи, сами не пошли, и промолчали, потому что им было 

выгодно жить, как жили. Так и верующим выгодно жить: они достигли, 

никто не скажет что они какие-то грешники… они не грешники, но они 

остановились, их устраивает то, что видят вочы. И их трудно обвинять. 

Просто они теряют место в вечности. Рост духовный теряют! Рост духа, 

их дух дальше не пойдет! Понимаете как? Вот как.  

Сейчас идет борьба за место в вечности! Ты там будешь, только на 

каком уровне. Какое вакантное место - решаешь ты сегодня. Какое ты 

будешь  иметь  вакантное  место.  Для  чего  ты  пойдешь. И это дальше...  
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если мы все это понимаем, эту механику Божию, духовную, тогда не все 

просто... потому большинство людей сидят, не достигли вообще даже 

какого-то уровня. Даже уровня закона не достигли. И так и умрут, на 

этом уровне. Никто никому не поможет. И нельзя кого-то, знаете, даже в 

этом обвинить. А если Бог дал нам это понять, то для какого смысла нам 

дал? И поэтому Он будет очищать, поэтому Он будет выкрывать грехи, 

людей пробуждать к покаянию, потому что они хотят выбраться. И будут 

происходить какие-то нюансы, чтобы это все было видно, чтобы это все 

было открыто, чтобы люди вляпались еще раз хорошо, чтобы они думали 

теперь как вылазить. Вот и все. А раз они это делают, то Иегова им тоже 

не  помощник! Они нарушают, они заповеди нарушают, они горят: и по 

духу горят и по плоти. Понимаете как? Потому что Иегова тоже за этим 

смотрит: нарушил – полетел. Потому что он властвует здесь! А чтобы 

выйти из-под его конфедерации – надо за Того держаться, и Того не 

оставлять и не предавать! Взявшись за плуг никогда не оборачивайся 

назад. Иначе ты попадаешь в руки Иегове. И поэтому Павел говорит про 

рабство здесь: 

1.
Итак стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и не 

подвергайтесь опять игу рабства.  

То есть вы опять вернетесь туда! И вы не выкрутитесь! Или будете 

гибнуть, будете страдать, так и куска хлеба  не увидите… и вообще 

попадете в темницу духов! Дух попадет в темницу, а не в свет Божий! 

Представляется что получается? Почему Христос и пошел в ту темницу к 

духам… не в ад! потому что они по плоти жили. Да, они вели святую 

жизнь, они исполняли заповеди, но дальше они подняться не могли. 

Надо было чтобы пришел Тот, Который должен был искупить этих 

духов. Христос же духов наискуплял! Он - Искупитель этих духов… 

чтобы у Иеговы выкупить их… Он выкупил нас у Иеговы! 

 Почему Петр напоминает, говорит о том, что «мы искуплены от 

суетной жизни, преданной нам от отцов наших кровью Иисуса Христа, 

чистого и непорочного Агнца». От какой суетной? От плотской жизни. 

От плотских условий существования, что ты должен добиваться, 

достигать – это суета. А мы искуплены! Потому Христос пришел 

выкупить  нас, наших духов. Выкупить от Иеговы и забрать Туда. И если 

ты понимаешь, если ты идешь – ты уходишь, ко Христу. А уже иудеи 

выйти не могут. Вы  же  сами  видите, что  они  Христа  пинают ногами и  
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руками. Они не могут выйти, и не удивляйтесь. Бесполезно им говорить, 

у нас пытаются иудеев обращать. Я сказал бы: «Успокойся, ты себя 

вытащи!» Как у нас один тут пришел на молитву… привели какого-то 

иудея хлопца… такой новоиспеченный верующий… и говорит: 

«Помолиться дайте». Не смешите меня! Чтобы я попал, я бы попросил 

выйти на улицу и идти домой, откуда пришли! Это смешно слушать! Ты 

чего? Ты не имеешь понятия: кого ты хочешь вытащить. В 

христианство… ты сначала сам выберись! А если бы ты понял бы, ты бы 

никогда иудею бы не проповедовал Христа… и не евангелизировал бы! 

Ты не способен этого сделать. Если кто и способен…  а тем более иудеи 

– это народ Иеговы. Это не народ Отца светов, если вы хотите знать. 

Иегова выбрал себе народ, рабский народ, и они не предназначены Туда. 

Вот разберись, как кто-то… никто не знает, но бесполезно! На них 

печать лежит! Представляете, лежит печать.  

- а во времена Моисея они уже были рабские?  

И.С: да, я сейчас скажу больше! Адама и Еву сотворил Иегова. И 

сегодня утверждают, что четкими прародителями евреев являются Адам 

и Ева - это его. И мы тоже «созданы по подобию», мы тоже такие. Но 

мы… был народ выбран отдельный, не все… всех он не мог взять, а 

отдельных - и поэтому на них обосновался… и они прямые потомки 

Адама и Евы. Мы тоже, но мы остались где-то на стороне истории… в 

стороне вот эти народы языческие, как мы говорим… ушли к другим 

каким-то богам пониже. Но мы не запечатлены Иеговой, потому что мы 

не попали в число народа его. Мы не были выбраны в этом народе 

родиться. Выбирает кому родиться в этом народе он, Иегова. Он 

выбирает по каким-то вещам, чтобы родился тот и попал именно в этот 

народ. Мы не были выбраны им. Но нас выбрал Кто? Отец в Сыне. Он 

нас выбрал оттуда. И не дал, чтобы мы вообще попали в эту «лампочку». 

Понимаете? И наше счастье, что мы там не были никогда! Вот. А они, 

видите, как держатся? Мимо Христа стоят. Вы же посмотрите, как они 

держатся. А сколько иудеев сегодня в гомосексуализм пошло? 

Однополые браки стали делать. Да, есть такое. Есть такое у них, течения 

какие-то появились. А что вы думаете? Есть кто его знает что сегодня. А 

мы нет… мы толком и не язычники, но считаемся язычниками. А иудеи, 

они никогда не любили… мы для них гои, то есть, как бы, рабы, 

нечистые. Поэтому они никогда нас не любили. Они никого на земном 

шаре  не  считают  равными  себе. Видите, как они себя ведут? Как будто  
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тебя нет.  

- хотя Христос проповедовал братство и Отца! 

И.С: так Христос! Так Христос же не оттуда! Христос не от того 

был устроен! Сын-то Чей Он был? Отца светов! А не Сын Иеговы. Он 

Иеговой не был рожден и сотворен! Он был… от Святого Духа… от 

Отца светов Христос пришел. Вот в чем вся ситуация была. Вот мы 

должны все эти вещи понимать. И так оно и получилось. И вот поэтому 

нам проще, но мы можем, не понимая, дистанционно ему служить. Как 

весь мир служит. А тут еще «князь мира сего» подключается, который с 

ним заодно, Люцифер. Они заодно, вместе с ним. Понимаете как? Все. 

Одна компания. Вот оно и идет все… и мы считаем, что больше как бы 

нет, больше ничего нет… вот это только есть, и есть. Ничего подобного! 

Вы же Евангелие читайте! Когда вы внимательно читаете Евангелие, то 

вы увидите, что Евангелие вообще противоречит Ветхому Завету на 

120%-150%! Если вы внимательно читаете. Если кто-то никогда не 

читал… и дать ему в руки прочитать, то он скажет: «А что тут 

понаписывали? Вообще ни в какую рамку не лезет! Оно же вообще 

ничего не совпадает со Христом!» А мы берем оттуда, потому что нам 

там более понятно, потому что там плотские действия. Там больше 

показана плотская жизнь! А мы должны разбирать… духовно смотреть. 

А мы смотрим по плоти! Понимаете как? Ну, по плоти и по плоти - вот 

так мы и живем и движемся. И получается все, как бы, не плохо… и оно 

может до могилы быть неплохо… только в том случае если ты видишь 

разницу, то Господь пробудит тебя. Если ты крещен Святым Духом  - Он 

пробудит тебя. Он выведет тебя. Потому что ты уже обозначен: не быть 

там. А почему другие не видят? Это вопрос… надо задумываться, 

почему не видят. Неизвестно почему не видят. Почему-то не видят. Что-

то там у них не так получилось. Поэтому для них духовное – это чуждое. 

Вы же видите, что духовные вещи для многих чуждые. Лучше не говори! 

И что? Ну не то, что можно сказать, обвинить человека, что он грешнее – 

я бы не сказал, что он грешнее. Я не могу вам сейчас объяснить почему. 

Может когда-нибудь будет понятие: почему это получилось. Я пока не 

знаю. Но есть какая-то причина: почему тот такой, а тот такой. 

Неизвестно! И ты будешь биться, доказывать… и оставь! Оставь и 

уходи, ты не докажешь. Вылазь сам! «Что пользы, что ты приобретешь 

весь мир, а душе своей повредишь?». Вот не трогай никого. Не трогай 

никого! Вытаскивай себя! В  первую  очередь,  вытаскивай себя. А потом  
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будешь видеть: кого еще вытащить.  

Как Павел говорит Тимофею: «Вникай в себя и в учение, занимайся 

сим». «В учение» – не в Тору вникай, он написал! «Ты с детства научен 

писаниям, они могут умудрить тебя». Вот мы сегодня смотрим писания 

Ветхого Завета, и что? Сравниваем, они нас умудряют! То есть мысли, 

показывают движения… а Павел говорит Тимофею: «Вникай в себя и в 

учение» - то есть, в какое-то учение. Павел дал ему какое-то учение! 

Может  он дал такое учение, которое мы сегодня начинаем понимать, я 

приблизительно скажу. И он говорит: «Вот в это учение вникай… в себя 

и в учение! занимайся сим постоянно, так поступая, спасешь себя и 

слушающих тебя». Вот мы получаем это учение… это «учение о 

свободе» называется. «Вникай» – смотри, насколько ты свободен для 

духа, и куда ты склонен больше: к плоти. «И занимайся сим постоянно» 

– то есть придерживайся учения о свободе духа, и старайся быть на 

территории свободы духа всеми своими средствами, всем. «Так 

поступая, спасешь себя, - от рабства, от ига рабства, - и слушающих 

тебя». Почему? Потому что ты сам прежде в это вошел, ты прошел, и 

теперь ты можешь им сказать, что это вот не так, а вот это так. Если я 

вам что-то говорю, то я прежде, как сказать,  переварил в себе, переварил 

в себе и на чем-то обосновался, что так. Если я что-то понял, я стараюсь 

так жить, стараюсь так поступать, и кому-то еще говорю, понимаете? Но 

я должен постоянно себя пасти, тем более если ты сейчас понимаешь 

куда тебя все ведет… и ты разговариваешь с христианами… и видишь 

куда они сунут, но ты им объяснить это не можешь… с дорогой душой 

бы сказал бы! но меня не поймут. Я начинаю намекать, ведь проблемы у 

людей есть, а как решить… А почему проблемы есть? Во-первых, 

потому что заповеди не исполняют – Иегова против них стоит, а они 

вроде христиане. И Тот не за них. И говоришь, что надо исполнить, а они 

хотят, чтобы ты щелкнул пальцами или чтобы ты помолился… и 

спрашивают у тебя: «А какая у тебя сила для этого есть?» Чтобы ты мог 

их перемкнуть. Я ж понимаю, куда ведут. Говорят мне: «А какое ты 

помазание получил? А как ты получил? А что ты чувствовал, когда ты 

получал?» А чего меня так спрашивают? Взвешивают: или я могу их 

переключить, вот и все. А я не говорю как. Ну, я могу что-то сказать… и 

что я скажу: «Надо прийти, стать на колени, исповедать… елей 

помазания… и помолиться – тогда будет милость». Я говорю: 

«Приходите».  Никто  не  спросил  меня:  «А когда  прийти?» Пошли так. 

45 



_______________________ Исследуя Писание _______________________ 

Они хотели, чтобы  я там как-то руками по голове поводил на улице, и 

все. Так не получится. Не получится. И люди ждут какого-то щелчка, 

манипуляции. И понимают так: «Ну, значит ты слабый… я понимаю, что 

ты сейчас бы рукой провел - и черта отогнал». Ты так не сделаешь. Он не 

уйдет. Надо с ним… сначала отдать то, что он требует. Заплатить! 

Рассчитаться.  И можно требовать: «Иди отсюда!» А если ты не 

рассчитался, как ты у него потребуешь? Понимаете как? И вот в том то 

состоит, знаете, проблема… и ты человеку помочь не можешь. А кто-то 

хватается, молится! Схватился - и потом черти ему на голову залезли. И 

проблемы приобрел. И кому надо эта показуха? А чтобы было 

правильно, значит надо поступить… а люди не хотят, люди думают: «Ну 

как-то так попроще. Ну, давай как-то…» Как вот  экстрасенс зашел, 

поводил там, попшикал, плюнул – и все, ты пошел. Или заговор сказал 

там… как бабка шептуха… и все на этом кончилось. Вот что тебя ждет. 

А это же не так просто! Так и исцеление не просто получить… от Него. 

Понимаете как? То есть, надо больше подойти в духовное – тогда Он 

может тебе тут поправить. А так и Он поправлять не может.  

Как Христос не мог «по неверию их» сделать никакое чудо. 

Смешно! Правда? Да? А не смешно. Он не мог! Потому что они не на 

той стороне. Почему он Никодиму и сказал: «Тебе надобно родиться 

свыше. Рожденный от плоти есть плоть, рожденный от Духа есть 

дух». То есть: «Ты, Никодим, исполнял закон, ты был богатый, ты даже 

дожил, ты не болел - все было хорошо. Но ты пришел к Нему. 

Признаешь, что Он от Бога пришел, от Отца светов. Ну, так делай! Стань 

таким!» Нет! Нет. Нет. Его устраивало то, что есть! Представляете, как 

здесь веса ходят?! Вот здесь веса ходят! По кругу веса ходят! Вот вам 

свобода! Какую выберешь свободу? Вот ты выберешь какую свободу? 

Кто это поймет, о чем мы сегодня говорим? Представляете, что 

происходит? Это же вопрос довольно сложный. Если поняли – слава 

Богу, вот думайте. А поэтому это «учение о свободе», вот и все. Вот 

Галатам писал… Павел знал, что говорил… и они, по-видимому, 

понимали о чем он говорит, раз он им писал. Потому что нам попало 

только одно письмо, может, он так учил до этого чему-то, а они забыли и 

полезли в плоть. Они стали иметь то, что не имели, стали лучше жить, но 

от духа то отошли, не попали. А он говорит: «Это не пойдет. Не для 

этого Христос пришел, чтобы ты имел сундук с деньгами. Можешь 

иметь   сундук  с  деньгами,  только  когда  станешь святой. Когда тебе от  
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духа что-то придет, какую-то возможность иметь – тогда да. А если ты 

честно, благородно заработал – никто не против. Да, ты исполнял 

заповеди, да это тебе уже воздаяние на земле – все. А с Отцом никакого 

дела нет».  

И поэтому христианство поделилось на два лагеря: не скажешь что 

они грешники и не скажешь что они святые. Все. Вот все и стало так! И 

когда ты понимаешь эту картину, что происходит – вот тогда да, тогда 

начинает голова чесаться. Поэтому «вникай в себя и в учение 

постоянно», отслеживай какую цель ты хочешь, что ты хочешь, каким 

образом ты хочешь, чего ты хочешь добиться, что тебе надо, и как 

Христос говорит, голос Его должен слышать. Видите сколько надо 

разбираться? Ушлым быть! А как это. А мы думаем: «А мы спасены». 

Будь спасен – никто не против, станцуй, ну и что? Я не против, будь 

спасен 10 раз. Только от чего ты спасен? От чего спасать пришел 

Христос? От плоти! Он грехи простил наши первородные, передались. 

Но спасать нас пришел от плоти. Спасти нас от Иеговы, от рабства 

плоти. А мы вроде Христа приняли, как называемся, а рабами плоти и 

остались. Все. И где ж свобода? Где свобода? Нет свободы. И вляпались 

опять. И так сидим. И все сидят. И все молчат и все не плохо. И ничего 

нет. Вот поэтому ничего нет. И не будет, если не поймешь, не 

разберешься. Хорошо. Аминь.  
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